
Subject: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Sun, 25 Aug 2013 21:19:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich poste jetzt die gutaussehenden Männer hier alle rein, die mir unterkommen 

man sollte sich ihr Gesicht, die Proportionen und gemeinsamkeiten studieren und interpretieren..
was die haben könnten um so auszusehen.. und dementsprechend NW0 tragen zu können..bei
trotzdem guter virilität und dichten Bart, dichte Augenbrauen, etwas kantiges gutaussehendes
Gesicht, maskuliner muskulöser Körper etc....

mit guter Konfiguration
könnte man das hinbiegen

diese Tage habe ich auch mit meinem Vater darüber geredet (den ich lange nicht gesehen
habe und er sagte "du siehts aus wie Deine Sschwester..erst dachte ich sie kommt da rein......"    
...)... er sieht auch immer geminsamkeiten mit den non-AGA Männer.. 

http://posterandphoto.blogspot.co.at/2013/03/anson-mount-photos.html

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Sun, 25 Aug 2013 21:25:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

John Kilar

http://1.bp.blogspot.com/-x6VpxNOCDtU/UH23TJnJ4NI/AAAAAAAABZE/Fa-WBfQAVmY/s400/JK
_VaunnYevo_FashionPhotography_IMG_7010_lr_sm.jpg

http://24.media.tumblr.com/tumblr_lk0wo1mE6d1qj1p1qo1_400.png

http://farm9.staticflickr.com/8121/8653846533_772507f3d8_b.jpg

http://www.histyley.com/wp-content/uploads/2011/09/pico-street-style-376-2-1.jpg

das beste pic 
http://www.schwabelstudio.com/blog/wp-content/uploads/2009/12/wpid2513-DSC0081-Edit.jpg

er hat offensichtlich eine schlanke kinn-kieferpartie.. und demnach KEINE E-DOMINANZ !!!!
http://faces.schwabelstudio.com/wp-content/uploads/2012/11/Eric-Schwabel_John-Kilar1.jpg
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..und keine AGA 

er hat eine feminine ausstrahlung und demnach m.m. nach hohes estradiol 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Sun, 25 Aug 2013 21:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.viprumor.com/wp-content/uploads/2008/07/christian-bale.jpg

http://p4.focus.de/img/gen/3/6/1336653758_BradxPitt_36477402_1947607_1_dpa_Pxgen_r_630x
A.jpg

http://www.glamour.de/var/condenast/storage/images/media/images/artikelbilder/stars-bilder/jared
-leto7/11305920-1-ger-DE/jared-leto_medium.jpg

http://www.aceshowbiz.com/images/wennpic/colin-farrell-premiere-total-recall-01.jpg

http://www.geekshow.us/wp/wp-content/uploads/2008/12/cw-smallville-prt-jglover-a_000682-1-28
1x374.jpg

http://www.moviepilot.de/files/images/0875/4982/henry-cavill.jpg

So in dem Dreh?   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by vdsb on Sun, 25 Aug 2013 21:29:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Sun, 25 August 2013 23:25John Kilar

http://1.bp.blogspot.com/-x6VpxNOCDtU/UH23TJnJ4NI/AAAAAAAABZE/Fa-WBfQAVmY/s400/JK
_VaunnYevo_FashionPhotography_IMG_7010_lr_sm.jpg

http://24.media.tumblr.com/tumblr_lk0wo1mE6d1qj1p1qo1_400.png

http://farm9.staticflickr.com/8121/8653846533_772507f3d8_b.jpg

http://www.histyley.com/wp-content/uploads/2011/09/pico-street-style-376-2-1.jpg

das beste pic 
http://www.schwabelstudio.com/blog/wp-content/uploads/2009/12/wpid2513-DSC0081-Edit.jpg
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er hat offensichtlich eine schlanke kinn-kieferpartie.. und demnach KEINE E-DOMINANZ !!!!
http://faces.schwabelstudio.com/wp-content/uploads/2012/11/Eric-Schwabel_John-Kilar1.jpg

..und keine AGA 

er hat eine feminine ausstrahlung und demnach m.m. nach hohes estradiol 

du immer mit deinen langen haaren bei männern:D

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by PartyStar on Sun, 25 Aug 2013 22:24:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hugh Jackman

http://media.zenfs.com/de-DE/blogs/demovies/Hugh-Jackman-Nackt-Fauxpas.jpg

http://cdn04.cdn.justjared.com/wp-content/uploads/2007/11/hugh-beach/hugh-jackman-beach-bu
m-07.jpg

http://us.cdn282.fansshare.com/photos/hughjackman/hugh-jackman-young-wallpapers-17075308
15.jpg

Mit 44 sehr guten Status, ich würde mich nicht beschweren 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Sun, 25 Aug 2013 22:36:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das sind bilder von gutaussehenden männern ohne haarausfall. glaubst du dass wenn du deine
hormone entsprechend manipuliert plötzlich so aussiehst wie die?deine Wangen-, nasen- oder
stirnknochen werden sich nur operativ verändern da kannst du dir spritzen was du willst. ich
weiß nicht was du damit meinst "was die haben könnten?" wenn du glaubst die haben
gemeinsamkeiten im hormonhaushalt oder sonstwas irrst du dich. es gibt schöne menschen,
hässliche, normale usw (abgesehen davon dass das im auge des betrachters liegt). wo ist da
der zusammenhang zum erblich bedingten haarausfall? 
außerdem finde ich das etwas vermessen von dir dass du jemanden eine halbe sekunde ins
gesicht schaust und dann gleich die wildesten theorien aufstellst was da im körper los ist. du
machst es dir ein bisschen sehr einfach.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
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Posted by Gast on Sun, 25 Aug 2013 22:38:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://userserve-ak.last.fm/serve/_/80495635/Frankie+Avalon+mogg26vbmdsn2gvm.png

https://encrypted-tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcTgJ-P9JGp4QHwgF0TCvMLlmh5rjt3T5
NQX-2uKAUMh2a3Sy1u7

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Sun, 25 Aug 2013 22:38:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und der vollständigkeit halber: henry cavill hat schon leichten haarausfall.

http://www.scotsman.com/webimage/1.2960279.1370705694!/image/4198158196.jpg_gen/derivat
ives/landscape_595/4198158196.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Sun, 25 Aug 2013 22:59:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Mon, 26 August 2013 00:38und der vollständigkeit halber: henry cavill
hat schon leichten haarausfall.

http://www.scotsman.com/webimage/1.2960279.1370705694!/image/4198158196.jpg_gen/derivat
ives/landscape_595/4198158196.jpg
Hugh Jackman auch. Aber es macht viel Mut zu sehen, dass sein Status scheinbar noch für
den eines außerirdischen  Übermenschen taugt    
http://comicbookjesus.files.wordpress.com/2013/07/man-of-steel-superman.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by ichunddiewelt on Sun, 25 Aug 2013 23:00:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Mon, 26 August 2013 00:36das sind bilder von gutaussehenden
männern ohne haarausfall. glaubst du dass wenn du deine hormone entsprechend manipuliert
plötzlich so aussiehst wie die?deine Wangen-, nasen- oder stirnknochen werden sich nur
operativ verändern da kannst du dir spritzen was du willst. ich weiß nicht was du damit meinst
"was die haben könnten?" wenn du glaubst die haben gemeinsamkeiten im hormonhaushalt
oder sonstwas irrst du dich. es gibt schöne menschen, hässliche, normale usw (abgesehen
davon dass das im auge des betrachters liegt). wo ist da der zusammenhang zum erblich
bedingten haarausfall? 
außerdem finde ich das etwas vermessen von dir dass du jemanden eine halbe sekunde ins
gesicht schaust und dann gleich die wildesten theorien aufstellst was da im körper los ist. du
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machst es dir ein bisschen sehr einfach.

  
  

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Mon, 26 Aug 2013 00:21:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

michael landon

http://ia.media-imdb.com/images/M/MV5BMzEyNjQzOTQ5NV5BMl5BanBnXkFtZTYwNzY5MjI2._
V1._SX214_CR0,0,214,314_.jpg

https://encrypted-tbn1.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcSVM9e7U4aFJPrBlNsycmo_e8UIwbGl
XzjB22F3qBLnrBflUg5beg

es hat was aufsich deine theroie mike!

so sehen fast alle männer bald aus unten! ggf.

https://encrypted-tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcS_pGiTixYAc28vOMAPUljwhIZosJXXQ
wxixyCeXMe7d-J6DVsmLw

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Mon, 26 Aug 2013 00:22:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auch was george michael angeht, früher und heute verglichen. jetzt ist er etwas viril geworden,
bzw aufgeschwemmt.
früher unheimlich sexy

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Mon, 26 Aug 2013 00:31:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sowas nennt sich alt werden. Im Gegensatz zu den meisten Frauen werden viele Männer bis zu
einem gewissen Alter besser....wenn man sich aber als Mann wünscht für immer wie eine 16
jährige Koreanerin auszusehen wird man eben enttäuscht.

http://2.bp.blogspot.com/-SGnmihvMVVc/TykYsiI26VI/AAAAAAAAAPY/VSEgLEAWxbQ/s1600/ca
m-gigandet-ripped.jpg
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Cam Gigandet, erwachsene Haarlinie, sieht manchmal echt gut und manchmal echt fies aus, aber
sehr maskulin. KFA ist immer unten....neigt zum ektomorphen Somatyp (ich betone NEIGT nicht
ist!)

http://blogs.babycenter.com/wp-content/uploads/2013/02/Hugh-Grant-300x200.jpg
Hugh Grant, wird langsam wirklich alt aber die Haare sind noch an Ort und Stelle.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Mon, 26 Aug 2013 08:19:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die meisten dieser leute werden auch von professionellen stylesten hergerichtet. die können da
auch noch einiges rausholen zumindest was haarverdichtung angeht. und was weibliche "stars"
angeht haben auch viele eine Perücke und vl auch der eine oder andere mann. und könnte
mir auch vorstellen dass da viele präventiv fin oder minox nehmen. 
@80erman: wo lebst du dass du ab einem gewissen alter nur fette abstoßende, glatzköpfe
siehst???? du redest dir das doch ein um dich vor dir selber zu rechtfertigen.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Mon, 26 Aug 2013 09:32:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein.
männer werden im alter hässlich!
die meisten!
jetzt nicht nur von den haaren bezogen her!
das ganze optische erscheinungsbikld

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by ru-power on Mon, 26 Aug 2013 10:10:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

80erman schrieb am Mon, 26 August 2013 11:32nein.
männer werden im alter hässlich!
die meisten!
jetzt nicht nur von den haaren bezogen her!
das ganze optische erscheinungsbikld

ich finde es genau andersrum.. Frauen werden total männlich, Männer bleiben ihrer Linie treu.
Und auch Männer mit Glatze können gut aussehen.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Mon, 26 Aug 2013 10:12:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

padesch schrieb am Mon, 26 August 2013 12:1080erman schrieb am Mon, 26 August 2013
11:32nein.
männer werden im alter hässlich!
die meisten!
jetzt nicht nur von den haaren bezogen her!
das ganze optische erscheinungsbikld

ich finde es genau andersrum.. Frauen werden total männlich, Männer bleiben ihrer Linie treu.
Und auch Männer mit Glatze können gut aussehen.

ich finde auch dass ein mann im alter deutlich besser aussehen kann als eine frau. natürlich
nicht wenn man sich vollkommen gehen lässt aber das kann man ja nicht auf die gene schieben.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Balle on Mon, 26 Aug 2013 11:28:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Mon, 26 August 2013 12:12padesch schrieb am Mon, 26 August 2013
12:1080erman schrieb am Mon, 26 August 2013 11:32nein.
männer werden im alter hässlich!
die meisten!
jetzt nicht nur von den haaren bezogen her!
das ganze optische erscheinungsbikld

ich finde es genau andersrum.. Frauen werden total männlich, Männer bleiben ihrer Linie treu.
Und auch Männer mit Glatze können gut aussehen.

ich finde auch dass ein mann im alter deutlich besser aussehen kann als eine frau. natürlich
nicht wenn man sich vollkommen gehen lässt aber das kann man ja nicht auf die gene schieben.

Das stimmt, als Mann kann man mehr Einfluss nehmen, vor Allem auf die typischen männlichen
Probleme, Kein Hintern mehr, Streichholzbeine, Zipfelbrüste...aber Augenbrauen stutzen,
Nasenhaare zupfen und Ohrmuscheln ausrasieren nervt   
ich verstehe Männer nicht, die darauf absolut nicht achten
80er man muss wirklich ein tiefergehendes Problem haben, ihn direkt anzusprechen bringt sicher
eh Nichts...
Sorry für OT
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Mon, 26 Aug 2013 13:21:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Mon, 26 August 2013 13:28
Das stimmt, als Mann kann man mehr Einfluss nehmen, vor Allem auf die typischen männlichen
Probleme, Kein Hintern mehr, Streichholzbeine, Zipfelbrüste...aber Augenbrauen stutzen,
Nasenhaare zupfen und Ohrmuscheln ausrasieren nervt   
ich verstehe Männer nicht, die darauf absolut nicht achten
80er man muss wirklich ein tiefergehendes Problem haben, ihn direkt anzusprechen bringt sicher
eh Nichts...
Sorry für OT

Probleme mit der sexuellen Identität.. auch wenn nur teilweise ist das trotzdem ein problem
(BiGender, androgyn oder Metro oder gar eine Frau im Männerkörper (verkl.
Hypothalamus)..oder (nachträgliche) teilfeminisierungen im Gehirn führen zu Störungen der
Sexuellen Identität (wozu Dut. und Spiro in der Lage sind)...ebenso Probleme der Mutter in der
Schwangerschaft...auch könnte eine autogynäphilie und/oder anderer fetischismus
dahinterstehen ....)
http://de.wikipedia.org/wiki/Sexuelle_Identit%C3%A4t

ein psychologe oder guter psychotherapeut kann helfen, dinge aufzuarbeiten .. entscheiden muss
er selber wie wichtig Haare/Optik (je nachdem was genau sein Ziel ist) sind und ggf. eine
MzF-Hormontherapie angefangen wird...

es gibt auch Sonderkonstellationen ... Mann+Frau oder echt Adrogyn(Mischung aus beiden...)

OT-ende 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Mon, 26 Aug 2013 13:28:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Mon, 26 August 2013 12:12padesch schrieb am Mon, 26 August 2013
12:1080erman schrieb am Mon, 26 August 2013 11:32nein.
männer werden im alter hässlich!
die meisten!
jetzt nicht nur von den haaren bezogen her!
das ganze optische erscheinungsbikld

ich finde es genau andersrum.. Frauen werden total männlich, Männer bleiben ihrer Linie treu.
Und auch Männer mit Glatze können gut aussehen.

ich finde auch dass ein mann im alter deutlich besser aussehen kann als eine frau. natürlich
nicht wenn man sich vollkommen gehen lässt aber das kann man ja nicht auf die gene schieben.
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mein opa mütterl. 

Dave Grohl 

früher Nirvana
heute seine Band Foo Fighter

früher
http://images5.fanpop.com/image/photos/26200000/Dave-dave-grohl-26258307-500-534.jpg

heute
http://cdn.acfrg.com/b/emp.de/wp-content/uploads/2013/02/DaveGrohl.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by ru-power on Mon, 26 Aug 2013 13:30:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich würde ja fast behaupten:

umso dicker das Haar umso weniger AGA.. Ich kenn ehrlich gesagt keinen der drahtige Haare hat
und AGA

schmahle nase?!

zu Progesteron das kann doch über Umwege auch zu T bzw DHT konvertieren?!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Mon, 26 Aug 2013 14:01:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab sehr dickes Haar über das ich 3-4 mal bei voller Hitze drüber glätten musste um es
glatt zu bekommen....AGA hab ich trotzdem..   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by PartyStar on Mon, 26 Aug 2013 14:25:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich denke man wird keinen Unterschied zwischen AGA und nicht AGA Männern finden, dennoch
eventuell welche die AGA haben und die auch Haare verlieren und AGA Männer, die hormonell
perfekt für die Haare eingestellt sind.
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Interessant wären dann doch die Männer, die erst mit 25-26 Geheimratsecken bekommen,
was sich bei denen im Körper geändert hat. 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by PeterNorth on Mon, 26 Aug 2013 17:21:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wahnsinn, haben die alle nen teppich auf m kopf !! null spur von aga wahnsinn. sieht alles so
zugewachsen aus ....

christian bale einfach hammer wie dicht die haare noch bei ihm sind.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Haar2O on Mon, 26 Aug 2013 21:47:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PartyStar schrieb am Mon, 26 August 2013 16:25Ich denke man wird keinen Unterschied
zwischen AGA und nicht AGA Männern finden
Zumindest finde ich gibt es äußerlich schon Unterschiede.
Es wurde vor kurzem erst angesprochen aber ich finde selber kaum dicke bzw. fette Männer mit
Norwood-HA...die haben alle entweder ne allgemeine Ausdünnung oder ne Tonsur. Genauso
was in diesem Thread angesprochen wurde...Männer mit dicken Haaren (und ich meine nicht
wie @knorkell meint..."dickes Haar") die wirklich aussehen wie kompletter Stacheldraht (und
oftmals am ergrauen sind....meistens Männer über 30)....sind fast immer NW0 oder haben
maximal ne AGA nach Ludwig. Da scheint es genauere Zusammenhänge zu geben...welche
das sind, keine Ahnung!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Mon, 26 Aug 2013 22:00:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ein naher Verwandter ist Mitte 50, sehr stark übergewichtig und hat NW 0 Borsten.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Haar2O on Mon, 26 Aug 2013 22:08:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Tue, 27 August 2013 00:00Also ein naher Verwandter ist Mitte 50, sehr stark
übergewichtig und hat NW 0 Borsten.

Darum gehts auch nicht....es hat niemand gesagt dass Fettleibigkeit AGA bedeutet.
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Es geht darum dass dicke die AGA haben fast immer ne diffuse Lichtung haben und keine
Norwood AGA. Und was du schreibst passt wieder sehr gut ins Bild....50 Jahre alt und
"Borsten"...also keine AGA in "höherem" Alter und Stacheldrahtbehaarung...scheint so als
würden Androgene bei Männern ohne AGA die Haare um einiges kräftiger machen.  

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 27 Aug 2013 09:17:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: (und oftmals am ergrauen sind....meistens Männer über 30).
Du meinst wohl über 50..   
Wer ergraut denn mit zarten 30 Jahren?

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 27 Aug 2013 09:20:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Tue, 27 August 2013 00:00Also ein naher Verwandter ist Mitte 50, sehr stark
übergewichtig und hat NW 0 Borsten.
Ich kenne jemanden aus der Verwandtschaft, der ist gerade mal 33 und hat schon die höchste
Norwood-Stufe die es überhaupt gibt!
Der hat nur noch rundherum einen Kranz.
Und der ist auch leicht übergewichtig.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Tue, 27 Aug 2013 09:24:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Tue, 27 August 2013 11:20Knorkell schrieb am Tue, 27 August
2013 00:00Also ein naher Verwandter ist Mitte 50, sehr stark übergewichtig und hat NW 0
Borsten.
Ich kenne jemanden aus der Verwandtschaft, der ist gerade mal 33 und hat schon die höchste
Norwood-Stufe die es überhaupt gibt!
Der hat nur noch rundherum einen Kranz.
Und der ist auch leicht übergewichtig.

ich spüre wir sind der lösung des haarausfallrätsels schon dicht auf den fersen.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by el huevo on Tue, 27 Aug 2013 10:41:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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PeterNorth schrieb am Mon, 26 August 2013 19:21wahnsinn, haben die alle nen teppich auf m
kopf !! null spur von aga wahnsinn. sieht alles so zugewachsen aus ....

christian bale einfach hammer wie dicht die haare noch bei ihm sind.

Christian Bale hairgerichtet für den Film "The Fighter" mit Mark Wahlberg:

http://i.imagebanana.com/img/9z961lsm/Christian_Bale_The_Fighter_movie_ima.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by knopper22 on Tue, 27 Aug 2013 11:13:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ mike

willst du damit sagen Hormone sind evt. auch der Auslöser für Homosexualität? Also vor
allem in der Schwangerschaft?
Denke das hat auch andere Gründe denn der Körper schützt das Kind bei ner
Schwangerschaft eigentlich vor allem und jedem (Bakterien, Gifte usw....), ich denke den Dreh hat
die Natur nach x Jahren Evolution raus....

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Tue, 27 Aug 2013 11:37:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013 13:13@ mike

willst du damit sagen Hormone sind evt. auch der Auslöser für Homosexualität? Also vor
allem in der Schwangerschaft?
Denke das hat auch andere Gründe denn der Körper schützt das Kind bei ner
Schwangerschaft eigentlich vor allem und jedem (Bakterien, Gifte usw....), ich denke den Dreh hat
die Natur nach x Jahren Evolution raus....

blödsinn es gibt genug möglichkeiten ein ungeborenes während der schwangerschaft zu
schädigen.
"denn der Körper schützt das Kind bei ner Schwangerschaft eigentlich vor allem und jedem"   
deswegen können schwangere ja bedenkenlos rauchen und saufen und auch von
drogencocktails wird zumindest von ärztlicher seite nicht abgeraten. denkst du eigentlich nach
bevor du etwas schreibst? 
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by knopper22 on Tue, 27 Aug 2013 11:43:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Tue, 27 August 2013 13:37
blödsinn es gibt genug möglichkeiten ein ungeborenes während der schwangerschaft zu
schädigen.
"denn der Körper schützt das Kind bei ner Schwangerschaft eigentlich vor allem und jedem"   
deswegen können schwangere ja bedenkenlos rauchen und saufen und auch von
drogencocktails wird zumindest von ärztlicher seite nicht abgeraten. denkst du eigentlich nach
bevor du etwas schreibst? 

Ja is ja auch Logo! Ich meinte ja eher die "Gifte" und Bakterien die es schon länger gibt.
Evolution eben.
Drogen sind ja künstlich und von Menschen  gemacht.

Andererseits müssten ja dann n haufen kranke Leute rumlaufen die Entwicklungsstörungen
haben und andere hormonelle Probleme. und? Siehst du das? 

Das Leben setzt sich immer wieder durch, man kann alles immer wiederherstellen, egal was man
evt. genommen hat (mike), oder was man durchgemacht hat. 
Das will ich damit sagen.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Tue, 27 Aug 2013 11:54:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013 13:43LeroySmith schrieb am Tue, 27 August 2013
13:37
blödsinn es gibt genug möglichkeiten ein ungeborenes während der schwangerschaft zu
schädigen.
"denn der Körper schützt das Kind bei ner Schwangerschaft eigentlich vor allem und jedem"   
deswegen können schwangere ja bedenkenlos rauchen und saufen und auch von
drogencocktails wird zumindest von ärztlicher seite nicht abgeraten. denkst du eigentlich nach
bevor du etwas schreibst? 

Ja is ja auch Logo! Ich meinte ja eher die "Gifte" und Bakterien die es schon länger gibt.
Evolution eben.
Drogen sind ja künstlich und von Menschen  gemacht.

Andererseits müssten ja dann n haufen kranke Leute rumlaufen die Entwicklungsstörungen
haben und andere hormonelle Probleme. und? Siehst du das? 

Das Leben setzt sich immer wieder durch, man kann alles immer wiederherstellen, egal was man
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evt. genommen hat (mike), oder was man durchgemacht hat. 
Das will ich damit sagen.

schwangere sollen auch keine rohen Eier, rohmilch usw essen wegen listerinen, Salmonellen usw

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by knopper22 on Tue, 27 Aug 2013 11:55:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sollen sie nicht, ja!
und? 
Ich wette manche machen es doch und diem Kinder sind kerngesund... 

Und außerdem glaube ich kaum das es diesen Rat schon im Mittelalter gab....

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Tue, 27 Aug 2013 12:01:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013 13:55Sollen sie nicht, ja!
und? 
Ich wette manche machen es doch und diem Kinder sind kerngesund... 

Und außerdem glaube ich kaum das es diesen Rat schon im Mittelalter gab....

und manche haben und deren kinder sind nicht kerngesund. ist der rat jetzt berechtigt oder nicht?
edit: ich lese erst jetzt dass das im mittelalter anscheinend noch jedem egal war. ich nehme alles
zurück.
immerhin war damals zb die Kindersterblichkeit deutlich geringer als heute  

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Tue, 27 Aug 2013 12:58:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh Knopper...

Für Sexualität KÖNNEN selbstverständlich Hormone verantwortlich sein. ABER im Fall von
Homosexualität ist das eher die Ausnahme. Bei Transsexualität ist das schon eher der Fall. 
Hab mal mit nem Arzt darüber (privat) gesprochen und der hat mich da bestätigt. In der
Grundschule beispielsweise war ich mit nem "Mädchen" in einer klasse die immer aussah, klang
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und sich verhalten hat wie ein Junge. 10 Jahre später war sie ein Mann und sagte mir sie hätte
nur eine leichte Hormontherapie machen (+ OP) weil das meiste schon so war wie es bei
Männern sein muss.
Ich kenne noch zwei weitere bei denen es genauso war. Sekundäre Geschlechtsmerkmale einer
Frau haben sich nie entwickelt, alle eher kastig, relativ tiefe Stimmen selbst wenn sie sich unter
Zwang mal zurecht gemacht haben wie Frauen (eine soagr mit Perücke weil die alle kurze
Haare hatten) sahen sie aus wie Neutren.
Von daher sage ich Transsexualität kann wirklich von Geburt aus kommen, muss aber nicht.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Tue, 27 Aug 2013 13:29:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auch zw. 0-2. Lebensjahr prägt sich das Gehirn und die identität + ev paraphilen und sexuelle
orientierung...

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by knopper22 on Tue, 27 Aug 2013 14:33:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hmm ja es prägt sich? Aber durch was?
Ich denke der Köroper weiß schon wrr er ist, allein schon dadurch das halt Mann XY als 46.
hat und Frau eben XX.
Das wird abgelesen und dadurch die Hormone beeinflusst, also die Körpereigenen.
Von daher glaube ich auch eher weniger das Homosexualität oder Transsexualität durch
Umwelteinflusse während der Schwanger bedingt ist. Da sind noch mehr Prozesse dran
beteiligt, denn sonst kämen bald die ersten Anleiten wie Frau so was verhindern kann indem sie
dies und das isst.... 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Tue, 27 Aug 2013 14:52:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013 16:33hmm ja es prägt sich? Aber durch was?
Ich denke der Köroper weiß schon wrr er ist, allein schon dadurch das halt Mann XY als 46.
hat und Frau eben XX.
Das wird abgelesen und dadurch die Hormone beeinflusst, also die Körpereigenen.
Von daher glaube ich auch eher weniger das Homosexualität oder Transsexualität durch
Umwelteinflusse während der Schwanger bedingt ist. Da sind noch mehr Prozesse dran
beteiligt, denn sonst kämen bald die ersten Anleiten wie Frau so was verhindern kann indem sie
dies und das isst.... 
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Mit Ernährung allein wird man den eigenen Hormonhaushalt wohl kaum so umregulieren
können, dass es einen so großen Einfluss auf das Kind hat um es Hetero werden zu lassen.
Sowas entwickelt sich in der Regel erst nach der Schwangerschaft, vermutlich auch was das
hormonelle angeht. Aber zu sagen, es entscheidet sich im Mutterbauch wer Homosexuell wird ist
zu pauschal, in Einzelfällen kann es das sicher sein, aber der Hormonhaushalt entwickelt sich
genau wie die kognitive Wahrnehmung am meisten wenn das Kind auf der Welt ist.
Vor allem bei Homosexualität spielt die Erziehung und das Umfeld häufig eine größere
Rolle. Bei einer nahen Verwandten von mir steht das auf jeden Fall fest...wer wäre die von
jemand anderem groß gezogen worden wäre sie nicht lesbisch. Aber es gibt da keine klare
Antwort.
Solange sich hier alle darüber einig sind, dass es weder schlimm noch unnatürlich ist   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Haar2O on Tue, 27 Aug 2013 14:59:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum es zu Homosexualität kommt...da streitet sich die Wissenschaft schon länger, wirklich
wissen tut das niemand. Genetik, Hormone, psychologische Hintergründe...manche sagen
sogar bei homosexuellen Männern und Frauen eine unterschiedliche Größe einer (weiß
nicht mehr welche) Gehirnhälfte gefunden zu haben...

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Tue, 27 Aug 2013 15:45:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013 16:33hmm ja es prägt sich? Aber durch was?
Ich denke der Köroper weiß schon wrr er ist, allein schon dadurch das halt Mann XY als 46.
hat und Frau eben XX.
Das wird abgelesen und dadurch die Hormone beeinflusst, also die Körpereigenen.
Von daher glaube ich auch eher weniger das Homosexualität oder Transsexualität durch
Umwelteinflusse während der Schwanger bedingt ist. Da sind noch mehr Prozesse dran
beteiligt, denn sonst kämen bald die ersten Anleiten wie Frau so was verhindern kann indem sie
dies und das isst.... 

Testosteron ist am anfang so hoch wie beim erwachsenen Mann   

Fin in der Schwangerschaft feminisiert Föten ganz empfindlich und kan zur Intersexuelität
führen der prim. Geschlechtsorgane  

es mmuss alles stimmen, sonst kommt kein normaler Junge zur Welt

JUNGE   
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OT-Ende

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Tue, 27 Aug 2013 15:53:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Tue, 27 August 2013 16:59Warum es zu Homosexualität kommt...da streitet
sich die Wissenschaft schon länger, wirklich wissen tut das niemand. Genetik, Hormone,
psychologische Hintergründe...manche sagen sogar bei homosexuellen Männern und Frauen
eine unterschiedliche Größe einer (weiß nicht mehr welche) Gehirnhälfte gefunden zu
haben...

Der Hypothalamus ist fast ident bei Homosexuellen wie bei Frauen .. es sind oft tw feminisiete
Gehirne.

ab einem gewissen Alter kaum änderbar.. wobei ich von vielen jungen Transgendern (bei Start
<30J) gehört habe, das sie eine nachträgliche leichte androphile zur bestenhenden gynäphile
ausgeprägt hat.. je femininer und gelungener die T-Frau desto androphiler und
autoerotischer(heisser) wurde sie.. 
ist auch irgendwie eine  optimales Konstellation zw E2/T/DHT/Dopamin usw
es gibt manch "Ladyboys" die als wahre Sexmonster gelten...(und bildhübsch sind)...

und da ist dann der virile Mann an Zug
der AGA haben darf.. hauptsacher er sieht vielversprechend und befriedigend/ausdauer-habend
aus

man kann der frau an den augen ablesen welcher phase sie ihren zyklus hat

ich kenne ein paar junge bildhübsche (bio)mädels... ihre freunde haben meist aga oder sind
viril...aber KEINE LOSER 

 Off-Topic ende please 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Tue, 27 Aug 2013 16:06:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Tue, 27 August 2013 16:52knopper22 schrieb am Tue, 27 August 2013
16:33hmm ja es prägt sich? Aber durch was?
Ich denke der Köroper weiß schon wrr er ist, allein schon dadurch das halt Mann XY als 46.
hat und Frau eben XX.
Das wird abgelesen und dadurch die Hormone beeinflusst, also die Körpereigenen.
Von daher glaube ich auch eher weniger das Homosexualität oder Transsexualität durch
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Umwelteinflusse während der Schwanger bedingt ist. Da sind noch mehr Prozesse dran
beteiligt, denn sonst kämen bald die ersten Anleiten wie Frau so was verhindern kann indem sie
dies und das isst.... 

Mit Ernährung allein wird man den eigenen Hormonhaushalt wohl kaum so umregulieren
können, dass es einen so großen Einfluss auf das Kind hat um es Hetero werden zu lassen.
Sowas entwickelt sich in der Regel erst nach der Schwangerschaft, vermutlich auch was das
hormonelle angeht. Aber zu sagen, es entscheidet sich im Mutterbauch wer Homosexuell wird ist
zu pauschal, in Einzelfällen kann es das sicher sein, aber der Hormonhaushalt entwickelt sich
genau wie die kognitive Wahrnehmung am meisten wenn das Kind auf der Welt ist.
Vor allem bei Homosexualität spielt die Erziehung und das Umfeld häufig eine größere
Rolle. Bei einer nahen Verwandten von mir steht das auf jeden Fall fest...wer wäre die von
jemand anderem groß gezogen worden wäre sie nicht lesbisch. Aber es gibt da keine klare
Antwort.
Solange sich hier alle darüber einig sind, dass es weder schlimm noch unnatürlich ist   

nein, genauso wenig wie paraphile / fetishe

(die sind angeboren....Hormone und Rezeptoren sind Benzin fürs Feuer)

als baby bis zum kindergarten hatte ich schon diese gendanken..die mich ab 15 wieder erregten
und mir meine sexualität trotz androcur etc erhalten hat..(jetzt bei mehr T werde ich immer
hungriger und will mehr..perm libido)

zur ID: suche nach bruce reimer (gebrüder bruce & david reimer)

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by knopper22 on Tue, 27 Aug 2013 16:42:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 27 August 2013 17:45es mmuss alles stimmen, sonst kommt kein normaler
Junge zur Welt

JUNGE   

OT-Ende

hmm bei Frauen aber genauso oder nicht?
Kommt mir immer so vor als ist die männliche Entwicklung aufwendiger oder empfindlicher,
aaber bei der Frau muss sich ja schließlich auch alles formen, zumindest untenrum...
Was könnte das bspw. negativ beeinflussen? 
Und die Höhe der Testowerte, gibts da irgendwie sone Tabelle, mit den verschiedenen Altern?
Demnach müsste er ja dann am höchsten sein wenn die AGA einsetzt und nicht etwa schon in
der Pubertät.
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Bei mir wäre das mit 21, 22 . Kann das sein? 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Lucky on Wed, 28 Aug 2013 04:59:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...immer wieder lustig, wenn heten sich über das "schwulsein" gedanken machen.

...der schwule macht sich solche gedanken nicht, er ist wie er ist und steht zu sich und dem was
er ist (wenn nicht hat er ein ernsthaftes problem)
...ob angeboren oder anerzogen... völlig wurscht ... "schwulsein" ist keine krankheit und tut auch
nicht weh.
... "schwulsein" und "femininsein" sind zwei völlig verschiedene paar schuhe. kenn schwuppen
die sind sowatt von "kernig" ... vergesst klischees ...

ach ja... ick bin schwul... und ditt is och jut so!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Wed, 28 Aug 2013 11:33:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lucky schrieb am Wed, 28 August 2013 06:59...immer wieder lustig, wenn heten sich über das
"schwulsein" gedanken machen.
...der schwule macht sich solche gedanken nicht, er ist wie er ist und steht zu sich und dem was
er ist (wenn nicht hat er ein ernsthaftes problem)
...ob angeboren oder anerzogen... völlig wurscht ... "schwulsein" ist keine krankheit und tut auch
nicht weh.
... "schwulsein" und "femininsein" sind zwei völlig verschiedene paar schuhe. kenn schwuppen
die sind sowatt von "kernig" ... vergesst klischees ...

ach ja... ick bin schwul... und ditt is och jut so!

          

          

selbstakzeptanz

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
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Posted by Dependency on Wed, 28 Aug 2013 15:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gott, das wird ja immer komischer hier...   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Wed, 28 Aug 2013 17:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 28 August 2013 13:33Lucky schrieb am Wed, 28 August 2013
06:59...immer wieder lustig, wenn heten sich über das "schwulsein" gedanken machen.
...der schwule macht sich solche gedanken nicht, er ist wie er ist und steht zu sich und dem was
er ist (wenn nicht hat er ein ernsthaftes problem)
...ob angeboren oder anerzogen... völlig wurscht ... "schwulsein" ist keine krankheit und tut auch
nicht weh.
... "schwulsein" und "femininsein" sind zwei völlig verschiedene paar schuhe. kenn schwuppen
die sind sowatt von "kernig" ... vergesst klischees ...

ach ja... ick bin schwul... und ditt is och jut so!

          

          

selbstakzeptanz

auch von mir ein herzliches schulterklopfen!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by samy1.0 on Wed, 28 Aug 2013 23:43:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Baptiste Giabiconi

http://www.zimbio.com/photos/Baptiste+Giabiconi/Chanel+Front+Row+Paris+Fashion+Week+Hau
te/mu6jh3T5Yof

Perfekte Haare!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
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Posted by Gast on Wed, 28 Aug 2013 23:55:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

er ist leicht andogyn! mit markanten züge.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by NKM64 on Thu, 29 Aug 2013 03:43:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

welch ein masochistischer Thread! Kann die Pics echt nicht anschauen...  

BTW...wozu soll der Thread dienen? Mal ernsthaft....

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Thu, 29 Aug 2013 07:36:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

80erman schrieb am Thu, 29 August 2013 01:55er ist leicht andogyn! mit markanten züge.

seh ich auch so ...

vllt hohes P4 und wenig E1.. viel T und mittel E2 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Sun, 01 Sep 2013 18:40:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

?
https://sphotos-a.xx.fbcdn.net/hphotos-ash4/p480x480/378589_506626946067225_238800529_n
.jpg

Pierce Brosnan
http://www.maennerfrisuren.org/wp-content/uploads/M%C3%A4nnerfrisuren_Kurzhaar_von_Pierc
e_Brosnan.jpg

Jake Gyllenhaal
http://bilder.t-online.de/b/56/98/91/52/id_56989152/tid_da/dezenter-vollbart-maennerfrisuren-2012
.jpg
http://www.jakegyllenhaal.com/images/jakefront.gif
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Johnny Depp (früher)..
http://b4.img.v4.skyrock.net/b4c/johnny-depp-91/pics/1547068720_small.jpg
auch meine aktuelle Frisur

sein E2 stieg schon in den 20s an was auf fallendes T deutet, weiter fallendes P4 = mehr DHT ..

--

ich frage mich, ob manche dieser Jungs etwas P4, hauch E2 oder T nehmen?   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by NKM64 on Sun, 01 Sep 2013 19:06:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

seltsam, daß ein Beitrag von mir und mind.eines    anderen User gelöscht wurden....    

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Sun, 01 Sep 2013 19:09:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Sun, 01 September 2013 21:06seltsam, daß ein Beitrag von mir und
mind.eines    anderen User gelöscht wurden....    

nicht seltsam, ich wollte das so. (alles weitere falls Fragen bei mir per PN) 

--BTT  ---

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by NKM64 on Mon, 02 Sep 2013 03:38:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gut zu wissen. Nur was genehm ist bleibt stehen. Also Zensur.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Mon, 02 Sep 2013 13:29:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NKM64 schrieb am Mon, 02 September 2013 05:38Gut zu wissen. Nur was genehm ist bleibt
stehen. Also Zensur.
Das hier ist keine Regierung und keine freie Presse. Das ist ein Forum. Sprich das GG ist hierauf
nicht anwendbar, hier kann so viel "Zensur" stattfinden wie es den Admins gefällt weil sie hier
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Hausrecht haben.
Wenn ich dir in meinem Haus sage, dass du keine Schimpfwörter benutzen darfst weil ich dich
sonst rausschmeiße wirfst du mir wohl kaum Zensur  und Abschiebung vor oder?   

Dieser Kerl altert einfach nicht wie normale Menschen.
http://pokerworks.com/w/articles/img/pw43/cebd412db.jpg

http://i927.photobucket.com/albums/ad111/safenest594_xx/a222/death-proof.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Mon, 02 Sep 2013 13:47:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Barack Obama
http://s3.amazonaws.com/rapgenius/fema_-_39841_-_official_portrait_of_president-elect_barack_
obama_on_jan-_13.jpg

all diese Mäner sind überdurchschnittlich

sie haben mehr ereicht im Leben nicht weil sie besser aussehen, auch nicht weil sie bessere
Gene haben ... sie haben durchschnittliche Gene ... ihr Gynotyp ist zuauf auf den Straßen selbst
mit AGA unterwegs...

diese Männer haben was anderes ... 

dieser mann hatte das auch..früher..
http://normanseeffphotography.com/wordpress/wp-content/uploads/2012/06/Steve_Jobs_S5F3_h
eadshot_v2.jpg

sopäter nicht mehr, aber dennoch eine coolness..DHT induzierte .. u.a. darum Krebs R.I.P.
Steve Jobs
http://www.actionfigurepics.com/wp-content/uploads/2013/01/Steve-Jobs-from-legendstoys.jp-1.jp
g

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Trierfilm on Wed, 04 Sep 2013 19:09:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gyllenhaal bleibt der Hairline-Chef.  Unglaublich 
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neues bild

http://images.moviefanatic.com/iu/t_large/v1377024083/hugh-jackman-jake-gyllenhaal-prisoners.j
pg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Luxemburg3000 on Wed, 04 Sep 2013 20:41:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haar2O schrieb am Tue, 27 August 2013 16:59Warum es zu Homosexualität kommt...da streitet
sich die Wissenschaft schon länger, wirklich wissen tut das niemand. Genetik, Hormone,
psychologische Hintergründe...manche sagen sogar bei homosexuellen Männern und Frauen
eine unterschiedliche Größe einer (weiß nicht mehr welche) Gehirnhälfte gefunden zu
haben...

Das ist der schwule NBA Spieler Jason Collins: 
http://i2.cdn.turner.com/si/dam/assets/130429085215-jason-collins-hawks-single-image-cut.jpg

Hier sein hetero Zwillingsbruder Jarron Collins:
http://dimemag.com/wp-content/uploads/2009/10/ept_sports_rumors-763115703-1256217355-24
0x360.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Fri, 06 Sep 2013 01:01:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://i2.listal.com/image/1519569/600full-samy-naceri.jpg

man kann ablesen on jemand aga bekommt oder nicht.
sowelche männer die so aussehen. gesicht hauteigenschaften haareigenschaften sind meisten
von der aga verschont!
durschnuttliche männer die normal aussehen(virile männer, keine wirklichen männer vom
aussehen) leiden meisten an aga

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 01:22:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Inwiefern sehen virile Männer nicht aus wie richtige Männer und anhand von welchem
Kriterium kannst du da jetzt was ablesen? Der Kerl ist scheinbar Ü50 und hat NW 0...schlechtes
Beispiel um anhand von ihm noch irgendwas ab zu lesen.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Fri, 06 Sep 2013 02:03:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

80erman schrieb am Fri, 06 September 2013
03:01http://i2.listal.com/image/1519569/600full-samy-naceri.jpg

man kann ablesen on jemand aga bekommt oder nicht.
sowelche männer die so aussehen. gesicht hauteigenschaften haareigenschaften sind meisten
von der aga verschont!
durschnuttliche männer die normal aussehen(virile männer, keine wirklichen männer vom
aussehen) leiden meisten an aga

verschobenes T / DHT  Verh.

T zu wenig..zu wenig anabol

DHT zu viel, rein androgen......virilisierend

wenn dann noch zuviel E1/E2 und zuwenig P4 (entwässernd) ...   

bei jungen männern könnte man eine vorahnung bekommen .,... ber bitte niemand direkt drauf
ansprechen mit mutmaßungen  

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 16:25:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich würde interessieren, warum Fußballer so selten unter AGA leiden.
Hat jemand eine Erklärung dafür?
Meine Vermutung: Die werden sehr stark medizinisch betreut. Und sicher werden auch Mineralien
(Basen-Präparate) Bestandteil deren Lebens sein. Schliesslich will man ja Fußball-Weltmeister
werden. Eine 1A-Gesundheit ist da also Grundvoraussetzung.

Ganz anders bei den Hobby-Sportlern:
Hier sehe ich auffallend viel AGA.
Liegt wohl daran, weil die Muskelarbeit viel Laktat (Milchsäure) freisetzt, was bei
Hobby-Sportlern leider nur selten kompensiert wird.
Welcher Sportler achtet schon auf seine Ernährung?
Tun doch eh nur die Spitzen-Sportler..

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 17:03:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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So wie Wayne Rooney? Basenpulver ist im Spitzensport kein übliches Supplement um die
Leistung oder Regeneration zu steigern/optimieren.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Haar2O on Fri, 06 Sep 2013 17:15:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jetzt kommt er mit Fußball an....

@Norwood

Hast du nicht letztens erst erzählt dass AGA deiner Meinung nach erst in den frühen 30ern
leicht auftritt?!
Und weißt du dass die meisten Fußballer eher jünger sind, das widerspricht sich mal wieder
alles. Du legst dir wieder alles so zurecht wie`s in dein Weltbild passt. Außerdem...hast du dir
mal ein paar Fußballer richtig angesehen...außer du verwechselst Männer mit
Frauenfußball...

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Fri, 06 Sep 2013 17:17:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 06 September 2013 04:0380erman schrieb am Fri, 06 September 2013
03:01http://i2.listal.com/image/1519569/600full-samy-naceri.jpg

man kann ablesen on jemand aga bekommt oder nicht.
sowelche männer die so aussehen. gesicht hauteigenschaften haareigenschaften sind meisten
von der aga verschont!
durschnuttliche männer die normal aussehen(virile männer, keine wirklichen männer vom
aussehen) leiden meisten an aga

verschobenes T / DHT  Verh.

T zu wenig..zu wenig anabol

DHT zu viel, rein androgen......virilisierend

wenn dann noch zuviel E1/E2 und zuwenig P4 (entwässernd) ...   

bei jungen männern könnte man eine vorahnung bekommen .,... ber bitte niemand direkt drauf
ansprechen mit mutmaßungen  

ich zitier mich selber
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T ist anabol
DHT androgen

Die erotischtes Männer...die einer Frau im Eisprung in den Träumen unterkommt sind
Männer die sehr anabol sind (hohes T) dennoch sehr bregrenzt viril/androgen (wenig DHT im
vergl. zu T)
Bspw. die msiten Männer in diesem thread

EDS darf auch keine sein .. ob er aber E2 angehaucht sein darf.. ist geschmacksache der
Frau..liegt wahrsch. an ihrem DHT Spiegel

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 17:20:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 06 September 2013 19:03So wie Wayne Rooney? Basenpulver ist im
Spitzensport kein übliches Supplement um die Leistung oder Regeneration zu
steigern/optimieren.

das stimmt nicht. gerade bei so mannschaftsärzten sind da einige dabei die sowas verwenden.
dr. Müller-wohlfahrt (so ziemlich einer der renommiertesten ärzte weltweit:Bayern München,
dfb, usain bolt, etc) vertreibt sogar sein eigenes basenpräparat. weil grad Basketball
europameisterschaft ist hab ich ein video über die deutsche mannschaft gesehen wo die
physios sogar mehrere nahrungsergänzungsmittel zum ausgleich des säure basen haushalts
haben. ironischerweise hatte der physiotherapeut glatze  unter anderem nehmen sie
gerstengrasoulver.
glaube auch entweder das österreichische skiteam oder skisprung team verwendet produkte von
jentschur (dem säurebasen-guru schlechthin).
die von mir aufgezählten beispiele sind jetzt alle ziemliche professionelle sportteams also muss
irgendwas dran sein.
wenn an der säure basen theorie was dran ist dann geht es aber meiner meinung nach sowieso
nur über die ernährung. zu glauben man nimmt einfach ein pülverchen und alles ist gut ist
das Grundproblem. deswegen gibt es auch hier im forum oer sonstwo im internet keine
ernstzunehmenden selbstversuche. wenn ich mir eine pizza reinhaue kann ich nachher auch mit
natron gurgeln, davon wird nichts besser aber nachher wird behauptet das ist alles schabernack.
ich habe ja selbst meine begründeten Zweifel an der säure baden Theorie aber ich mache
(wie ich in meinen ersten posts hier im forum geschrieben habe) ziemlich gute erfahrungen mit
einer ernährungsumstellung. hab vor 5monaten begonnen und glaube ich habe schon
minimalen neuwuchs. aber werde noch ein paar Monate warten bis man auf den fotos was
eindeutiges sieht (und mich jetzt bitte nicht mit norwood in einen topf werfen  ) bis ich hier welche
hochlaxe (hab leider nur iphone 4s kamera und die ist kacke für solche aufnahmen).

http://www.youtube.com/watch?v=2LKO-uj730M&feature=youtu.be&t=3m44s (bei 5:38 nochmal)

http://www.formula-mw.de/P_basomin.php
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Fri, 06 Sep 2013 17:22:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Müller wohlfahrt ist ein verfechter der Antioxidantien .. ers selbst sieht sehr jung aus für
über 70   

ausserdem..er hat was, was viele nicht haben... ich aber haben will...

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 17:22:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jetzt hab ichs gefunden. 

http://www.p-jentschura.com/de/presselounge/presse-lounge/20101/fuer-olympische-spitzenleistu
ngen

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 17:25:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 06 September 2013 19:22Müller wohlfahrt ist ein verfechter der
Antioxidantien .. ers selbst sieht sehr jung aus für über 70   

ausserdem..er hat was, was viele nicht haben... ich aber haben will...

heißt das er hat recht?^^
er ist zumindest ein ernährungsfanatiker was man von dir nicht gerade behaupten kann. du
glaubst leider hormone sind alles was zählt.
ich respektiere das halte es aber für falsch. der erfolg (und sein aussehen) geben
Müller-wohlfahrt recht. würde ihn auf über 20 jahre jünger schätzen.
operiert wirkt er auch mich auch nicht.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by mike. on Fri, 06 Sep 2013 17:33:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013 19:25mike. schrieb am Fri, 06 September 2013
19:22Müller wohlfahrt ist ein verfechter der Antioxidantien .. ers selbst sieht sehr jung aus für
über 70   

ausserdem..er hat was, was viele nicht haben... ich aber haben will...

heißt das er hat recht?^^
er ist zumindest ein ernährungsfanatiker was man von dir nicht gerade behaupten kann. du
glaubst leider hormone sind alles was zählt.
ich respektiere das halte es aber für falsch. der erfolg (und sein aussehen) geben
Müller-wohlfahrt recht. würde ihn auf über 20 jahre jünger schätzen.
operiert wirkt er auch mich auch nicht.

ausser nase werde ich auch keine op machen.... selbst meine 75B Gyno werde ich
wegbekommen  (hoffentlich    )

ernährung ist bei mir jeden 2. tag eine mahlzeit..ansonsten dies und das aber eher wenig.. ich
esse wenig..genau wie früher bevor ich fett wurde uund EDS + AGA bekam...
wenn mehr hunger = mehr essen..wenn weniger dann weniger..ich achte niht so drauf..

edit
das verh. der hormone bestimmt den appetit   

wenn ich verh. wie als 18-jhg. habe werde ich wieder wie als 18-jhg aussehen

wenn ich verh wie ein 56 jhg habe..werde ich dorthin mutieren und virilsiieren

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 17:36:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nicht nur die Spitzen-Sportler werden mit Jentschuras Basen-Produkten eingedeckt, sondern
auch die schönste Frau Deutschlands, die "Miss Germany". Ihre Geheim-Waffe: "Basische
Strümpfe", seht selbst:
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http://www.google.de/search?um=1&safe=off&hl=de&q=miss%20germany%20jentschura&bav=on
.2,or.r_qf.&bvm=bv.51773540,d.d2k,pv.xjs.s.en_US.jkEW54nYU50.O&biw=1366&bih=624&ie=U
TF-8&sa=N&tab=iw&ei=chEqUqWfH8LX0QWo_YCwBQ#hl=de&q=miss+germany+geheimnis+ba
sische+str%C3%BCmpfe&safe=off

Wer also wie Knorkell (und noch ein paar andere) nach wie vor immer noch an der
Säure-Theorie zweifelt, der ist selbst Schuld.   
Wer heilt, hat Recht!   
Die Sportler, die Miss Germany, Dr. Müller-Wohlfahrt.. sie alle sind das Aushängeschild, was
man im Leben mit Basen alles erreichen kann!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 17:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 06 September 2013 19:33LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013
19:25mike. schrieb am Fri, 06 September 2013 19:22Müller wohlfahrt ist ein verfechter der
Antioxidantien .. ers selbst sieht sehr jung aus für über 70   

ausserdem..er hat was, was viele nicht haben... ich aber haben will...

heißt das er hat recht?^^
er ist zumindest ein ernährungsfanatiker was man von dir nicht gerade behaupten kann. du
glaubst leider hormone sind alles was zählt.
ich respektiere das halte es aber für falsch. der erfolg (und sein aussehen) geben
Müller-wohlfahrt recht. würde ihn auf über 20 jahre jünger schätzen.
operiert wirkt er auch mich auch nicht.

ausser nase werde ich auch keine op machen.... selbst meine 75B Gyno werde ich
wegbekommen  (hoffentlich    )

ernährung ist bei mir jeden 2. tag eine mahlzeit..ansonsten dies und das aber eher wenig.. ich
esse wenig..genau wie früher bevor ich fett wurde uund EDS + AGA bekam...
wenn mehr hunger = mehr essen..wenn weniger dann weniger..ich achte niht so drauf..

glaube vor paar wochen hast du noch geschrieben dass du dir jeden tag um mitternacht eine
Pizza bestellst und auch sonst nur fast food futterst. ich meine auch nicht die kalorien oder menge
der Nahrung die sind meiner meinung nach komplett nebensächlich sondern es kommt darauf
an was man isst. naja egal solange ich nicht mit überzeugenden fotos komme wird hier eh
keiner einen pfifferling auf mein geschwafel geben (und wahrscheinlich nichtmal dann).
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 17:49:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013 19:20Knorkell schrieb am Fri, 06 September 2013
19:03So wie Wayne Rooney? Basenpulver ist im Spitzensport kein übliches Supplement um die
Leistung oder Regeneration zu steigern/optimieren.

das stimmt nicht. gerade bei so mannschaftsärzten sind da einige dabei die sowas verwenden.
dr. Müller-wohlfahrt (so ziemlich einer der renommiertesten ärzte weltweit:Bayern München,
dfb, usain bolt, etc) vertreibt sogar sein eigenes basenpräparat. weil grad Basketball
europameisterschaft ist hab ich ein video über die deutsche mannschaft gesehen wo die
physios sogar mehrere nahrungsergänzungsmittel zum ausgleich des säure basen haushalts
haben. ironischerweise hatte der physiotherapeut glatze  unter anderem nehmen sie
gerstengrasoulver.
glaube auch entweder das österreichische skiteam oder skisprung team verwendet produkte von
jentschur (dem säurebasen-guru schlechthin).
die von mir aufgezählten beispiele sind jetzt alle ziemliche professionelle sportteams also muss
irgendwas dran sein.
wenn an der säure basen theorie was dran ist dann geht es aber meiner meinung nach sowieso
nur über die ernährung. zu glauben man nimmt einfach ein pülverchen und alles ist gut ist
das Grundproblem. deswegen gibt es auch hier im forum oer sonstwo im internet keine
ernstzunehmenden selbstversuche. wenn ich mir eine pizza reinhaue kann ich nachher auch mit
natron gurgeln, davon wird nichts besser aber nachher wird behauptet das ist alles schabernack.
ich habe ja selbst meine begründeten Zweifel an der säure baden Theorie aber ich mache
(wie ich in meinen ersten posts hier im forum geschrieben habe) ziemlich gute erfahrungen mit
einer ernährungsumstellung. hab vor 5monaten begonnen und glaube ich habe schon
minimalen neuwuchs. aber werde noch ein paar Monate warten bis man auf den fotos was
eindeutiges sieht (und mich jetzt bitte nicht mit norwood in einen topf werfen  ) bis ich hier welche
hochlaxe (hab leider nur iphone 4s kamera und die ist kacke für solche aufnahmen).

http://www.youtube.com/watch?v=2LKO-uj730M&feature=youtu.be&t=3m44s (bei 5:38 nochmal)

http://www.formula-mw.de/P_basomin.php

Das sagt nur, dass diese Ärzte nichts taugen oder ihre Sportler einfach für ihre Nahrungslinien
werben lassen...selbst wenn die Übersäuerungstheorie stimmen würde, wofür es KEINE
anerkannten Beweise gibt, wären Spitzensportler wohl die allerletzten die sie benötigen
würden...denn die essen nur gesund. Wobei basisch ist ja nicht gleich gesund....oder wars
andersrum...ach. 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 18:00:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Knorkell schrieb am Fri, 06 September 2013 19:49LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013
19:20Knorkell schrieb am Fri, 06 September 2013 19:03So wie Wayne Rooney? Basenpulver ist
im Spitzensport kein übliches Supplement um die Leistung oder Regeneration zu
steigern/optimieren.

das stimmt nicht. gerade bei so mannschaftsärzten sind da einige dabei die sowas verwenden.
dr. Müller-wohlfahrt (so ziemlich einer der renommiertesten ärzte weltweit:Bayern München,
dfb, usain bolt, etc) vertreibt sogar sein eigenes basenpräparat. weil grad Basketball
europameisterschaft ist hab ich ein video über die deutsche mannschaft gesehen wo die
physios sogar mehrere nahrungsergänzungsmittel zum ausgleich des säure basen haushalts
haben. ironischerweise hatte der physiotherapeut glatze  unter anderem nehmen sie
gerstengrasoulver.
glaube auch entweder das österreichische skiteam oder skisprung team verwendet produkte von
jentschur (dem säurebasen-guru schlechthin).
die von mir aufgezählten beispiele sind jetzt alle ziemliche professionelle sportteams also muss
irgendwas dran sein.
wenn an der säure basen theorie was dran ist dann geht es aber meiner meinung nach sowieso
nur über die ernährung. zu glauben man nimmt einfach ein pülverchen und alles ist gut ist
das Grundproblem. deswegen gibt es auch hier im forum oer sonstwo im internet keine
ernstzunehmenden selbstversuche. wenn ich mir eine pizza reinhaue kann ich nachher auch mit
natron gurgeln, davon wird nichts besser aber nachher wird behauptet das ist alles schabernack.
ich habe ja selbst meine begründeten Zweifel an der säure baden Theorie aber ich mache
(wie ich in meinen ersten posts hier im forum geschrieben habe) ziemlich gute erfahrungen mit
einer ernährungsumstellung. hab vor 5monaten begonnen und glaube ich habe schon
minimalen neuwuchs. aber werde noch ein paar Monate warten bis man auf den fotos was
eindeutiges sieht (und mich jetzt bitte nicht mit norwood in einen topf werfen  ) bis ich hier welche
hochlaxe (hab leider nur iphone 4s kamera und die ist kacke für solche aufnahmen).

http://www.youtube.com/watch?v=2LKO-uj730M&feature=youtu.be&t=3m44s (bei 5:38 nochmal)

http://www.formula-mw.de/P_basomin.php

Das sagt nur, dass diese Ärzte nichts taugen oder ihre Sportler einfach für ihre Nahrungslinien
werben lassen...selbst wenn die Übersäuerungstheorie stimmen würde, wofür es KEINE
anerkannten Beweise gibt, wären Spitzensportler wohl die allerletzten die sie benötigen
würden...denn die essen nur gesund. Wobei basisch ist ja nicht gleich gesund....oder wars
andersrum...ach. 

halte das für eine ziemlich präpotente aussage. im gegensatz zu den ganzen anderen
quacksalbern auf die wir normale menschen angewiesen sind werden diese angestellten
sportärzte nach ihrem erfolg beurteilt. wenn die nicht gut sind fliegen sie und aus. deswegen
schauen sie auch über den Tellerrand. glaubst du dass usain bolt aus spaß regelmäßig
nach münchen einfliegt und nach seinem letzten WM titel in die fernsehkameras gebrüllt hat
MW ist der beste arzt der welt?
und ich glaube jentschura stellt nur die produkte gratis zur verfügung und zahlt nichts. ist ja trotz
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allem ein ziemliche kleines unternehmen und der ösv hat ein millionenbudget. glaube kaum dass
die ihre spitzensportler für nichts irgendeinen dreck fressen lassen würden.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 18:11:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Glaube spielt keine Rolle sondern Wissen. 
Ihren Erfolg verdanken diese Leute in erster Linie ihren Trainern, ob nun ein Ernährungsberater
ein Arzt oder der Trainer selbst für die Ernährungspläne zuständig ist ist von Sport zu Sport
und Athlet zu Athlet unterschiedlich.
Man sollte die Aufgabe der zuständigen Ernährungsberater nicht überbewerten, strenge
Diät bedeutet nicht "so anspruchsvoll, dass man ein studierter Spezialist sein muss".
Es ist keine Kunst einem Top Athleten einen optimalen Ernährungsplan zu erstellen. Und ob
irgendeiner in die Kamera brüllt, dass sein Arzt der beste Arzt der Welt ist weil er ihm
irgendeine Verletzung oder ein Wehwechen optimal behandelt hat sagt genau was über die
Wirksamkeit und Berechtigung von Basenpulver im Sport und allgemein aus?
Man sollte sich nie auf Autoritätsargumente verlassen...schon gar nicht im Sport und der
Gesundheit. 
Mir egal wie angesehen diese Ärzte sind, basische Ernährung ist im Spitzensport die
Ausnahme und das völlig zu Recht. 
Vor allem ist es besonders lächerlich Spitzensportlern ihre Leistung und ihr Aussehen deswegen
zu zu schreiben weil sie vermeintlich basisch ernährt werden...und nicht weil der größte Teil
von ihnen gedoped ist. Ja auch im Fußball!
Die meisten Fußballer sind wie schon gesagt unter 30 und da gibts mehr als genug bei denen
die AGA schon im vollen Gange ist und darüber haben wir hier schon mehr als einmal
gesprochen. Aber Norwood sieht 3 tolle Frisürchen die ihn beeindrucken selektiert den Rest
raus und bastelt sich sein Weltbild...tada.
Und was genau an meiner Aussage ist jetzt per Definition präpotent   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 18:17:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und da du ,wie die meisten anderen hier im forum, das ja großteils aus schulmedizinfetischisten
besteht, sofort, wenn auch nur der Anschein von Naturheilkunde erweckt wird, wissenschaftliche
beweise fordern, frage ich mal umgekehrt nach den wissenschaftlichen beweisen der
schulmedizin was ihre ernährungsempfehlungen betrifft. es gibt nämlich absolut keine. ich
habe nämlich ziemlich zeitaufwendig recherchiert wie man zu diesen ganzen empfehlungen
kommt. also wieviel g eiweiß pro kg Körpergewicht, wieviele Vitamine, mineralstoffe etc. aus
wievielen Kohlenhydraten, eiweiß fett usw die ernährung zusammengesetzt sein soll. die
studien die es gibt kann man selten ernst nehmen.
wie unwissenschaftlich das ist erkennst du daran, dass von land zu land unterschiedliche
einnahmeempfehlung zb für vitamine und mineralstoffe gelten. braucht ein amerikaner mehr
kalzium als ein Europäer? anscheinend schon. in den usa wird überlegt den
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mindesttagesbedarf von Vitamin D drastisch zu überhöhen. glaube aufs dopppelte. braucht
man dann sobald diese empfehlung draußen ist plötzlich doppelt soviel Vitamin D von heute
auf morgen?? das sind alles empfehlungen von irgendwelche unqualifizierten idioten (sry ist
meiner meinung nach so). nix mit studien und wissenschaftlichkeit. aber jeder arzt und ihr richtet
euch dannach und fordert andererseits handfeste studien die höchsten ansprüchen
genügen wenn jemand anderer meinung ist.
ich finde schon das wort naturheilkunde abstoßend. da denkt jeder gleich an esoterik. aber es
gibt einen unterschied zwischen menschen die sich irgendwelche zahlen auf die stirn malen und
geistheilung betreiben und menschen die hinterfragen ob das alles hand und fuß hat was der
gute onkel doktor so von sich gibt.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 18:22:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mit präpotent meinte ich dass du per se sagst dass die nichts taugen wenn sie sowas
behaupten. ich glaube die wenigsten Sportler ernähren sich basisch weil die in der regel sehr
kohlenhydratreich essen und das schließt sich meiner meinung nach dann gegenseitig aus. aber
mag sein dass man trotz allem positive effekte dieser pülverchen bemerkt hat zb bei der
regeneration. jedenfalls scheint man sich im spitzensport sehr wohl damit zu beschäftigen.
zumindest soweit um solche nahrungsergänzungen zu verabreichen. aber die ernährung eines
spitzensportlers ist darauf ausgerichtet dass er beim nächsten wettkampf topleistungen abruft
und nicht ob er in 20 Jahren bei bester gesundheit ist.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 18:31:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist das schöne an echter Wissenschaft, sie entwickelt sich, sie macht Fehler und korrigiert
sie. Sie ist eben keine tote und feste Ideologie wie die Esoterik. 
Versteh mich nicht falsch, ich habe nichts gegen echte Naturheilkunde, genauso wenig wie die
Ärzte bei denen ich bisher war. Ich hab nur was gegen Schwachsinn der dadurch Leute anzieht
in dem er sich selbst natürlich und gesund klingen lässt.
Und was die Studien und Beweise angeht die du suchst, die Arbeit kann ich dir nicht abnehmen
aber hier was zum Eiweiß.

http://www.netzathleten.de/Sportmagazin/Sportler-Ernaehrung/Studie-30-Gramm-Eiweiss-pro-Ma
hlzeit-sind-optimal/3283457401832094099/head
http://www.netzathleten.de/Sportmagazin/Sportler-Ernaehrung/Wie-viel-Eiweiss-braucht-man-fuer
-den-Muskelaufbau/4451293855744106923/head

Die Schulmedizin stützt sich außerdem neben Studien auf empirische Mittel.
Dass ist nach 7 Tagen ohne Wasser vermutlich längst  verdurstet bin muss ich nicht erst mit
Studien belegen das steht fest.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 18:47:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bezüglich Eiweiß: die 2 links sind ja ganz nett aber von Wissenschaftlichkeit oder Empirie
kann keine rede sein auch nicht bei dieser "Studie" auf die bezug genommen wird.
am meisten wächst der mensch als Säugling. die menschliche muttermilch besteht zu deutlich
weniger als 2% aus Eiweiß. ich schließe daraus dass die gängigen Empfehlungen (der
ursprung dieser empfehlungen ist eine geschichte für sich) um ein vielfaches zu hoch
anzusiedeln sind auch wenn ein säugling kein bodybuilder ist und nicht nur muskeln aufbaut (die
ohnehin zu einem höheren anteil aus Wasser bestehen als das durchschnittliche
körpergewebe) sondern auch anderes gewebe.
ist auch nicht gerade wissenschaftlich von mir aber entspricht wie ich finde dem gesunden
menschenverstand.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 19:17:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nur mal so zur Info:
Nicht überall wo "Wissenschaft" drauf steht, ist auch welche drin!   
Die Schulmedizin soll mir mal erklären, mit welcher Berechtigung bzw. auf welcher
Studien-Grundlage Brust- oder Prostatakrebs mit Chemotherapie behandelt wird.
In keiner einzigen Studie konnte eine Wirkung erzielt werden. Die Wirkung liegt bei 3%. Und das
TROTZ der Tatsache, dass es ja auch noch den Placebo-Effekt gibt. Mit anderen Worten: Wäre
die Chemo nicht so extrem giftig, würden wenigstens ein paar Prozent mehr davon, (nämlich
aufgrund des Placebo-Effekts) geheilt werden können. Die Toxität ist aber so giftig, dass selbst
der Placebo-Effekt zerschlagen wird.

Anderes Beispiel:
Amalgam ist immer noch der Gold-Standard in der Zahnheilkunde.
Mit welcher Berechtigung? Es gibt zahlreiche Studien, die eindeutig beweisen, wie hoch giftig das
Zeug ist!
Nur mal so zur Info: Amalgam ist so giftig, dass es nichtmal über den normalen Hausmüll
entsorgt werden darf. Es MUSS auf den Sondermüll! Das wird dann in Bergwerken "unter Tage"
eingemauert, ähnlich wie der radioaktive Müll der AKWs.
Es gibt also nur 2 Plätze auf der ganzen Welt, wo Amalgam legal gelagert werden darf:
Im Hochsicherheits-Bunker und in den Zähnen der Menschen.   

Im übrigen arbeitet auch die Naturheilkunde wissenschaftlich!
Es ist ein altes Vorurteil, die Naturmedizin würde sich der Wissenschaft entziehen. Ich gehe
sogar noch einen Schritt weiter und sage:
Alternativmedizin ist wissenschaftlicher als Schulmedizin!
Nur Schulmedizin ist eben die "Standard"-Medizin, da stecken genug dunkle Mächte dahinter
(Pharma-Lobbyisten), die grosses Interesse daran haben, die Menschen zu manipulieren und
abzuzocken.
Mit gesunden Menschen kann man eben kein Geld verdienen. Und für so ein korruptes System
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braucht man eine Standard-Medizin, die den Anschein von Wissenschaft erweckt.
Schaut man aber mal in den Wissenschafts-Schachteln rein, dann ist da nichts drin. Gähnende
Leere..   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 19:34:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:17Nur mal so zur Info:
Nicht überall wo "Wissenschaft" drauf steht, ist auch welche drin!   
Die Schulmedizin soll mir mal erklären, mit welcher Berechtigung bzw. auf welcher
Studien-Grundlage Brust- oder Prostatakrebs mit Chemotherapie behandelt wird.
In keiner einzigen Studie konnte eine Wirkung erzielt werden. Die Wirkung liegt bei 3%. Und das
TROTZ der Tatsache, dass es ja auch noch den Placebo-Effekt gibt. Mit anderen Worten: Wäre
die Chemo nicht so extrem giftig, würden wenigstens ein paar Prozent mehr davon, (nämlich
aufgrund des Placebo-Effekts) geheilt werden können. Die Toxität ist aber so giftig, dass selbst
der Placebo-Effekt zerschlagen wird.
Chemotherapie ist ja Mist aber http://de.wikipedia.org/wiki/Chemotherapie#Wirksamkeit   und
woran machst du jetzt so einfach fest wodurch ein Placeboeffekt zerschlagen wird? Durch die
Konzentration an Gift? 
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:17
Anderes Beispiel:
Amalgam ist immer noch der Gold-Standard in der Zahnheilkunde.
Mit welcher Berechtigung? Es gibt zahlreiche Studien, die eindeutig beweisen, wie hoch giftig das
Zeug ist!
Nur mal so zur Info: Amalgam ist so giftig, dass es nichtmal über den normalen Hausmüll
entsorgt werden darf. Es MUSS auf den Sondermüll! Das wird dann in Bergwerken "unter Tage"
eingemauert, ähnlich wie der radioaktive Müll der AKWs.
Es gibt also nur 2 Plätze auf der ganzen Welt, wo Amalgam legal gelagert werden darf:
Im Hochsicherheits-Bunker und in den Zähnen der Menschen.   
Bei gesunden Menschen die weder Kinder noch schwanger sind ist Amalgam im Mund
unbedenklich.
http://de.wikipedia.org/wiki/Amalgamf%C3%BCllung#Gr.C3.BCnde_f.C3.BCr_Unsch.C3.A4dlichk
eit_von_Amalgam
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:17
Im übrigen arbeitet auch die Naturheilkunde wissenschaftlich!
Es ist ein altes Vorurteil, die Naturmedizin würde sich der Wissenschaft entziehen. Ich gehe
sogar noch einen Schritt weiter und sage:
Alternativmedizin ist wissenschaftlicher als Schulmedizin!
Weißt du überhaupt was "wissenschaftlich" bedeutet?
Einzelbeispiele, Ausnahmen, gefälschte Quellen, falsche Schlussfolgerungen und Studien mit
schrägen Erhebungsmethoden sind nicht wissenschaftlich. Und gegen Naturmedizin habe ich
überhaupt nichts. Aber gegen Verschwörunsgstheorien und Leute die glauben mit Zahlen
Suggestion Krankheiten heilen zu können und sowas am Ende noch unschuldigen Betroffenen
empfehlen.
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:17
Nur Schulmedizin ist eben die "Standard"-Medizin, da stecken genug dunkle Mächte dahinter
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(Pharma-Lobbyisten), die grosses Interesse daran haben, die Menschen zu manipulieren und
abzuzocken.
Ja die dunklen Kabale und die Wächter von Atlantis stehen dahinter. Glaubst du ernsthaft deine
"Naturheilkunde" ist non profit? Es hat Gründe warum homöopathische Mittel in der regel
apothekenpflichtig sind...
Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:17
Mit gesunden Menschen kann man eben kein Geld verdienen. Und für so ein korruptes System
braucht man eine Standard-Medizin, die den Anschein von Wissenschaft erweckt.
Schaut man aber mal in den Wissenschafts-Schachteln rein, dann ist da nichts drin. Gähnende
Leere..   
Da geb ich dir Recht, wenn ein Arzt verdienen will muss er sich oft seinen eigenen Bedarf
schaffen. Und welche Alternative haben wir wenn alles andere nicht wirkt? Ach mit wem red ich
hier überhaupt...  

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 19:47:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bezug auf den Chemotherapie-Artikel von Wikipedia:
Hier sind die Schulmedizin-Verteidiger offensichtlich voll ins Fettnäpfchen geraten. Die Kritiker
der Chemotherpie, kamen zu dem Schluss, dass die Wirkung nicht mehr als 2-3% beträgt.
Daraufhin die Schulmedizin-Vertreter:

Zitat:Bei Anwendung sauberer Methodik würde aus dem gleichen Datenmaterial die
Effektivität auf sechs Prozent über alle Fälle steigen.

  
Donnerwetter! 6%!
Und das nach 100 Jahren Forschung!!
Wenn es nicht so ernst wäre, würde ich jetzt den hier machen:   
Dann aber doch lieber den hier:   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 19:53:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lern mal lesen. Das gilt nur für die allgemeine Studie in der die Wirkung auf ALLE Krebsarten
getestet wurde. Auf einzelne Krebsarten hat die Chemo Therapie eine bis zu 50% Chance...nicht
auf alle.
Und wenn dich das nervt dann spende was an die Krebsforschung statt die empört abzuwenden
und auf die zu bauen die überhaupt niemanden retten. 
Jemand der die "Schulmedizin" so kritisiert sollte sie nicht am allmächtigen Heilsideal messen
die nur  Therapien mit 100% Wirksamkeit hervorbringt.
Wie kann man nur so verbohrt sein der Forschung vorzuwerfen, dass sie nicht voran kommt und
sich deswegen abwenden. Forschung ist keine Ladezeit die innerhalb eines feststehenden
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Zeitraums abgeschlossen wird, da gibt es Rückschläge, finanzielle Engpässe, Strukturfehler
etc. 
Da stecken Menschen dahinter und nur weil sich jemand wünscht, dass die Ergebnisse liefern
heißt das nicht, dass sie immer sofort dazu fähig sind.
Deine Eso Sülzer haben nie wirklich geforscht, nie wirklich getestet. Die behaupten einfach,
dass alles wirkt und du schluckst den Mist.
Die meisten von deren *würg* "Studien" sind suggestiver Natur. Das heißt man versucht nicht
ein neutrales und sachliches Ergebnis zu bekommen sondern versucht seine Theorie zu
bestätigen. Die Erhebungsmethoden sind in der regel der Beweis dafür aber davon willst du ja
sowieso nichts wissen. 
Wobei vermutlich zum Glück noch keiner die Dreistigkeit besitzt Zahlen Suggestion einer Studie
zu unterziehen und das ganze Wissenschaft zu schimpfen.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 20:03:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 21:47Bezug auf den
Chemotherapie-Artikel von Wikipedia:
Hier sind die Schulmedizin-Verteidiger offensichtlich voll ins Fettnäpfchen geraten. Die Kritiker
der Chemotherpie, kamen zu dem Schluss, dass die Wirkung nicht mehr als 2-3% beträgt.
Daraufhin die Schulmedizin-Vertreter:

Zitat:Bei Anwendung sauberer Methodik würde aus dem gleichen Datenmaterial die
Effektivität auf sechs Prozent über alle Fälle steigen.

  
Donnerwetter! 6%!
Und das nach 100 Jahren Forschung!!
Wenn es nicht so ernst wäre, würde ich jetzt den hier machen:   
Dann aber doch lieber den hier:   

ich sehe die chemotherapie teils auch skeptisch. aber chemo ist nicht gleich chemo. du kannst
nicht alles über einen kamm scheren. es gibt mittlerweile viele krebsarten wo die
heilungschancen weit über 50% sind teilweise sogar bei über 90%. dank der Schulmedizin!
es gibt halt krebsarten denen man bis jetzt kaum beikommt. was soll der arzt den patienten sagen
dass er sie verrecken lässt? oder ist es nicht besser eine therapie zu versuchen die eine wenn
auch kleine heilungschance hat? irgendwelche spontanheilungen bei krebs sind bestensfalls
einzelfälle und sind in der medizingeschichte ohne frage vorgekommen. wenn ein patient die
chemo verweigert und auf eigene faust was unternimmt ist das seine sache. gibt ja
vielversprechende ansätzte zb mit zuckerentzug:
http://www.bild.de/ratgeber/gesundheit/krebs/neue-therapieform-zucker-entzug-32257972.bild.htm
l (ich bin jetzt absichtlich ironisch deswegen bildzeitung   )
aber es ist doch so, besser eine kleine chance mit chemo als gar keine. wenn irgendwelche
alternativmediziner die antwort auf krebs hätten geben es ziemlich viele dokumentierte
heilungserfolge da sich genügend verzweifelte menschen die keine hoffnung mehr haben an
solche leute wenden.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 20:06:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wir schweifen übrigens vom threadthema ab *hust*

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 20:08:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Fri, 06 September 2013 21:53Lern mal lesen. Das gilt nur für die
allgemeine Studie in der die Wirkung auf ALLE Krebsarten getestet wurde. Auf einzelne
Krebsarten hat die Chemo Therapie eine bis zu 50% Chance...nicht auf alle.
Und wenn dich das nervt dann spende was an die Krebsforschung statt die empört abzuwenden
und auf die zu bauen die überhaupt niemanden retten. 
Jemand der die "Schulmedizin" so kritisiert sollte sie nicht am allmächtigen Heilsideal messen
die nur  Therapien mit 100% Wirksamkeit hervorbringt.
Wie kann man nur so verbohrt sein der Forschung vorzuwerfen, dass sie nicht voran kommt und
sich deswegen abwenden. Forschung ist keine Ladezeit die innerhalb eines feststehenden
Zeitraums abgeschlossen wird, da gibt es Rückschläge, finanzielle Engpässe, Strukturfehler
etc. 
Da stecken Menschen dahinter und nur weil sich jemand wünscht, dass die Ergebnisse liefern
heißt das nicht, dass sie immer sofort dazu fähig sind.
Deine Eso Sülzer haben nie wirklich geforscht, nie wirklich getestet. Die behaupten einfach,
dass alles wirkt und du schluckst den Mist.
Die meisten von deren *würg* "Studien" sind suggestiver Natur. Das heißt man versucht nicht
ein neutrales und sachliches Ergebnis zu bekommen sondern versucht seine Theorie zu
bestätigen. Die Erhebungsmethoden sind in der regel der Beweis dafür aber davon willst du ja
sowieso nichts wissen. 
Wobei vermutlich zum Glück noch keiner die Dreistigkeit besitzt Zahlen Suggestion einer Studie
zu unterziehen und das ganze Wissenschaft zu schimpfen.

Lymphdrüsenkrebs und Leukämie haben 40% Heilungswahrscheinlichkeit. JA, da magst Du
Recht haben.
Was aber ist mit den häufigsten Krebsarten wie Lunge, Brust, Darm, Prostata? Hier haben wir
gerade mal 2-3%.
Und ich werde einen Teufel tun, für die "Krebs-Forschung" zu spenden. Da fallen schon jedes
Jahr zu Weihnachten genug Leute drauf rein.
Selbst wenn alles Geld der Welt gespendet wird, wird es nie und nimmer (!!!) ein Heilmittel gegen
Krebs geben!
Wir warten doch schon 100 Jahre drauf. Wie lange denn noch? DAS ist doch genau das, was die
Industrie möchte. Nämlich forschen und Geld gespendet bekommen. Hätten wir ein Mittel
gegen Krebs, würde eine Milliardenschwere Industrie zusammenbrechen!
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Und genau deswegen wird es nie ein Mittel geben. Außerdem gibt es längst genug Mittel
gegen Krebs. Natürlich auch alles wissenschaftlich erforscht: Artemisinin, Laetrile,
intravenöses Vitamin C, Natron u.v.m.
Wenn Du dazu neutral googeln würdest, würdest Du auch genug Quellen finden wo Patienten
positive Erfahrungsberichte dazu geschrieben haben. Ebenso wirst Du Studien finden.
Und natürlich wirst Du auch bei Psiram, Esowatch und Konsorten lesen, dass all diese
Therapien Humbug und die grösste Scharlatanerie überhaupt ist.
Ganz einfach aus dem Grund, weil hier offensichtlich jemand Interesse daran hat, die Menschen
von all diesen alternativen Heilverfahren abzuhalten. Doch wer könnte das sein? Sicher kein
Mensch, der aus reiner Nächstenliebe die Menschen vor vermeintlichen Scharlatanen
schützen will! Wenn Du das glaubst, dann tust Du mir Leid.   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Fri, 06 Sep 2013 20:10:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das liegt daran, dass ich es nicht sein lassen kann auf Norwood einzugehen.   

Ich geh jetzt feiern, wünsch euch noch nen schönen Abend. 

http://images4.fanpop.com/image/photos/19300000/tom-welling-tom-welling-19375404-943-1500.j
pg

http://www.ohmygahh.com/wp-content/uploads/2013/05/tom-welling-shaved-head-opening-hakka
san-2013.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 20:11:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06 September 2013 22:08Knorkell schrieb am Fri, 06
September 2013 21:53Lern mal lesen. Das gilt nur für die allgemeine Studie in der die Wirkung
auf ALLE Krebsarten getestet wurde. Auf einzelne Krebsarten hat die Chemo Therapie eine bis zu
50% Chance...nicht auf alle.
Und wenn dich das nervt dann spende was an die Krebsforschung statt die empört abzuwenden
und auf die zu bauen die überhaupt niemanden retten. 
Jemand der die "Schulmedizin" so kritisiert sollte sie nicht am allmächtigen Heilsideal messen
die nur  Therapien mit 100% Wirksamkeit hervorbringt.
Wie kann man nur so verbohrt sein der Forschung vorzuwerfen, dass sie nicht voran kommt und
sich deswegen abwenden. Forschung ist keine Ladezeit die innerhalb eines feststehenden
Zeitraums abgeschlossen wird, da gibt es Rückschläge, finanzielle Engpässe, Strukturfehler
etc. 
Da stecken Menschen dahinter und nur weil sich jemand wünscht, dass die Ergebnisse liefern
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heißt das nicht, dass sie immer sofort dazu fähig sind.
Deine Eso Sülzer haben nie wirklich geforscht, nie wirklich getestet. Die behaupten einfach,
dass alles wirkt und du schluckst den Mist.
Die meisten von deren *würg* "Studien" sind suggestiver Natur. Das heißt man versucht nicht
ein neutrales und sachliches Ergebnis zu bekommen sondern versucht seine Theorie zu
bestätigen. Die Erhebungsmethoden sind in der regel der Beweis dafür aber davon willst du ja
sowieso nichts wissen. 
Wobei vermutlich zum Glück noch keiner die Dreistigkeit besitzt Zahlen Suggestion einer Studie
zu unterziehen und das ganze Wissenschaft zu schimpfen.

Lymphdrüsenkrebs und Leukämie haben 40% Heilungswahrscheinlichkeit. JA, da magst Du
Recht haben.
Was aber ist mit den häufigsten Krebsarten wie Lunge, Brust, Darm, Prostata? Hier haben wir
gerade mal 2-3%.
Und ich werde einen Teufel tun, für die "Krebs-Forschung" zu spenden. Da fallen schon jedes
Jahr zu Weihnachten genug Leute drauf rein.
Selbst wenn alles Geld der Welt gespendet wird, wird es nie und nimmer (!!!) ein Heilmittel gegen
Krebs geben!
Wir warten doch schon 100 Jahre drauf. Wie lange denn noch? DAS ist doch genau das, was die
Industrie möchte. Nämlich forschen und Geld gespendet bekommen. Hätten wir ein Mittel
gegen Krebs, würde eine Milliardenschwere Industrie zusammenbrechen!
Und genau deswegen wird es nie ein Mittel geben. Außerdem gibt es längst genug Mittel
gegen Krebs. Natürlich auch alles wissenschaftlich erforscht: Artemisinin, Laetrile,
intravenöses Vitamin C, Natron u.v.m.
Wenn Du dazu neutral googeln würdest, würdest Du auch genug Quellen finden wo Patienten
positive Erfahrungsberichte dazu geschrieben haben. Ebenso wirst Du Studien finden.
Und natürlich wirst Du auch bei Psiram, Esowatch und Konsorten lesen, dass all diese
Therapien Humbug und die grösste Scharlatanerie überhaupt ist.
Ganz einfach aus dem Grund, weil hier offensichtlich jemand Interesse daran hat, die Menschen
von all diesen alternativen Heilverfahren abzuhalten. Doch wer könnte das sein? Sicher kein
Mensch, der aus reiner Nächstenliebe die Menschen vor vermeintlichen Scharlatanen
schützen will! Wenn Du das glaubst, dann tust Du mir Leid.   

ja eine frechheit von der medizin dass sie nichts jeden krebs zu 100% heilen kann. was bildet die
sich eigentlich ein?

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 20:22:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013 22:03Ab-2008-Norwood-null schrieb am Fri, 06
September 2013 21:47Bezug auf den Chemotherapie-Artikel von Wikipedia:
Hier sind die Schulmedizin-Verteidiger offensichtlich voll ins Fettnäpfchen geraten. Die Kritiker
der Chemotherpie, kamen zu dem Schluss, dass die Wirkung nicht mehr als 2-3% beträgt.
Daraufhin die Schulmedizin-Vertreter:
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Zitat:Bei Anwendung sauberer Methodik würde aus dem gleichen Datenmaterial die
Effektivität auf sechs Prozent über alle Fälle steigen.

  
Donnerwetter! 6%!
Und das nach 100 Jahren Forschung!!
Wenn es nicht so ernst wäre, würde ich jetzt den hier machen:   
Dann aber doch lieber den hier:   

ich sehe die chemotherapie teils auch skeptisch. aber chemo ist nicht gleich chemo. du kannst
nicht alles über einen kamm scheren. es gibt mittlerweile viele krebsarten wo die
heilungschancen weit über 50% sind teilweise sogar bei über 90%. dank der Schulmedizin!
es gibt halt krebsarten denen man bis jetzt kaum beikommt. was soll der arzt den patienten sagen
dass er sie verrecken lässt? oder ist es nicht besser eine therapie zu versuchen die eine wenn
auch kleine heilungschance hat? irgendwelche spontanheilungen bei krebs sind bestensfalls
einzelfälle und sind in der medizingeschichte ohne frage vorgekommen. wenn ein patient die
chemo verweigert und auf eigene faust was unternimmt ist das seine sache. gibt ja
vielversprechende ansätzte zb mit zuckerentzug:
http://www.bild.de/ratgeber/gesundheit/krebs/neue-therapieform-zucker-entzug-32257972.bild.htm
l (ich bin jetzt absichtlich ironisch deswegen bildzeitung   )
aber es ist doch so, besser eine kleine chance mit chemo als gar keine. wenn irgendwelche
alternativmediziner die antwort auf krebs hätten geben es ziemlich viele dokumentierte
heilungserfolge da sich genügend verzweifelte menschen die keine hoffnung mehr haben an
solche leute wenden.
 

Also erstmal: Chemotherapie ist eine Therapie, die Krebs auslöst!
Jeder Gesunde, der eine Chemo machen würde, würde an Krebs erkranken.
Und es ist gar nicht so selten, dass Patienten an der Chemotherapie sterben, statt am Krebs!
Du würdest im Krebsfall also eine Chemo machen wollen? Wenn ja, kann ich Dir nur raten Dich
mal im Internet, durch Lektüre GRÜNDLICH zu informieren. Ich wette mit Dir, nach nur 1
Monat intensivem Studium wirst Du die Chemo verachten!
Aber um zu diesem Schluss zu kommen, muss man eben sich sehr intensiv damit beschäftigen.

Und zum fett markierten:
Genau das ist doch der Fall! Es gibt sehr viele dokumentierte Fälle, wo Patienten NUR
Alternativmedizin angewandt haben und dadurch Krebs heilen konnten.
Aber ich weiß ja nicht, wen Du so alles kennst. In meinem Verwandtschafts- und
Bekanntschaftskreis würde man nichtmal im Traum daran denken, im Krebsfall sich
alternativmedizinisch behandeln zu lassen. Und das, obwohl in unserer Verwandtschaft alle an
Krebs (Trotz bzw. wegen) Schulmedizin gestorben sind.
Wie viele Leute lassen sich denn alternativ behandeln? Das sind 0,0001%!
Die Leute lassen sich, wenn überhaupt, dann erst alternativ behandeln, wenn alles schon zu
spät ist und sie durch die Chemo schon so geschwächt sind, dass es keine
Überlebenschance mehr gibt.
Und die Leute lesen halt Bild-Zeitung. Und dort steht, dass sich sogar Promis einer
Chemotherapie unterziehen. Und die Menschen sind ja sehr Promi-hörig (ist hier bei Alopezie ja
auch so) und die Leute denken sich: Wenn schon die reichen Promis eine Chemo machen, dann
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MUSS das ja gut sein.
Bei Alternativmedizin denken alle: Wenn das so gut wirken würde, wüsste man längst
davon".
Das ist aber ein grosser Irrtum. Denn die Medien trauen sich nicht über Alternativmedizin zu
berichten. Und dadurch, dass kaum jemand sich alternativmedizinisch behandeln lässt, gibt es
logischerweise auch nicht so viele dokumentierte Fälle wie das bei der Schulmedizin der Fall ist.
Aber es gibt sie! Geh doch mal auf symptome.ch
Da findest schon einige Erfahrungsberichte über alternative Krebstherapien.
Wichtig ist halt auch, dass man die Krankheit ganzheitlich an geht. Die Abtötung der Krebszellen
abzutöten ist das eine. Die andere, dafür zu sorgen, dass auch das Millieu im Körper
verändert wird, damit der Krebs nicht wieder kommt. Das macht die Schulmedizin z.B. nicht.
Daher gilt für die Schulmedizin schon jemand als "geheilt", wenn man 5 Jahre nach Diagnose
noch am leben ist.
Ist das nicht traurig?

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 06 Sep 2013 20:30:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und ich kann es nicht lassen, auf Knorkell einzugehen.
Macht Spass, sich virtuell mit Schulmedizin-Verfechtern zu prügeln.     

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Fri, 06 Sep 2013 20:40:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich glaube dass die stärke der "alternativmedizin" die prävention ist. vor allem ein abweichen
von offiziellen ernährungsempfehlungen macht sinn. gibt ja schon haufenweise literatur
(meistens übrigens von schulmedizinern geschrieben).
wenn ich schon krebs habe würde ich unter abwägung der umstände des einzelfalls
wahrscheinlich eine chemo machen. 
was sagst du eigentlich den Familien von menschen die eine Chemotherapie verweigert haben
sich an irgendwelche wunderheiler gewandt haben und gestorben sind? aber solche fälle gibt es
in deiner schwarz/weiß welt wahrscheinlich nicht.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by frodo on Sat, 07 Sep 2013 12:18:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.holymoly.com/sites/default/files/imagecache/mobile_450/Getty-Images_t_Steven-Gerr
ard-young-Liverpool-England-photos-0909h.JPG
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/9/99/SGerrard.JPG

was der für haare hat   
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http://i.telegraph.co.uk/multimedia/archive/02396/Gerrard16_2396532b.jpg
sieht fast so aus als hätte der keine stirn mehr     

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Sat, 07 Sep 2013 16:15:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

frodo schrieb am Sat, 07 September 2013
14:18http://www.holymoly.com/sites/default/files/imagecache/mobile_450/Getty-Images_t_Steven
-Gerrard-young-Liverpool-England-photos-0909h.JPG
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/9/99/SGerrard.JPG

was der für haare hat   
http://i.telegraph.co.uk/multimedia/archive/02396/Gerrard16_2396532b.jpg
sieht fast so aus als hätte der keine stirn mehr     

ich sags nicht gern aber das finde ich schon wieder zuviel des guten   

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Tecem on Sat, 07 Sep 2013 19:06:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Sat, 07 September 2013 18:15frodo schrieb am Sat, 07 September 2013
14:18http://www.holymoly.com/sites/default/files/imagecache/mobile_450/Getty-Images_t_Steven
-Gerrard-young-Liverpool-England-photos-0909h.JPG
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/9/99/SGerrard.JPG

was der für haare hat   
http://i.telegraph.co.uk/multimedia/archive/02396/Gerrard16_2396532b.jpg
sieht fast so aus als hätte der keine stirn mehr     

ich sags nicht gern aber das finde ich schon wieder zuviel des guten   

Ich find das auch nicht mehr gutaussehend, bei Huntelaar ist es ähnlich
http://topnews.in/sports/files/Klaas-Jan-Huntelaar.jpg

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 08 Sep 2013 09:41:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Fri, 06 September 2013 22:40ich glaube dass die stärke der
"alternativmedizin" die prävention ist. vor allem ein abweichen von offiziellen
ernährungsempfehlungen macht sinn. gibt ja schon haufenweise literatur (meistens übrigens
von schulmedizinern geschrieben).
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wenn ich schon krebs habe würde ich unter abwägung der umstände des einzelfalls
wahrscheinlich eine chemo machen. 
was sagst du eigentlich den Familien von menschen die eine Chemotherapie verweigert haben
sich an irgendwelche wunderheiler gewandt haben und gestorben sind? aber solche fälle gibt es
in deiner schwarz/weiß welt wahrscheinlich nicht.

Sei mal ganz ehrlich:
Wie viele Monate Deines Lebens hast Du Dich eigentlich schon mal intensiv und tiefgreifend mit
alternativen Heilverfahren, speziell bei Krebs, beschäftigt?
Offensichtlich noch keine 3 Minuten. Sonst würdest Du nämlich ganz anders schreiben!
Deine Ausführungen sind genau die typischen für jemanden, der sich noch nie mit der
Materie auseinandergesetzt hat.
Früher habe ich auch so gedacht wie Du! Im Krebsfall nur Schulmedizin. Schliesslich hört man
ja immer wieder mal von irgendwelchen ominäsen Wunderheilern. Doch das Problem ist: In den
Medien tauchen immer nur die negativen Fälle auf (also Scharlatane).
Die vielen Fälle aber, wo Krebs durch Alternativmedizin geheilt wurde, finden in den Medien kein
Gehör.
Mittlerweile aber, da ich mich ja schon seit 10 Jahren wirklich INTENSIV damit beschäftige, kann
ich Dir versichern:
Es gibt im Krebsfall nichts Schlimmeres als eine Chemo! Das ist keine Therapie, die Krebs heilt,
sondern auslöst!
Am besten wäre, Dich mal in die Materie einzulesen. Dazu reicht es für den Anfang schon,
mal auf symptome.ch zu gehen. Die haben dort auch ein eigenes Unterforum für Krebs. Und da
sind viele, die Chemo ablehnen, sich Alternativ behandeln haben lassen und dadurch den Krebs
heilen konnten!

Dass Alternativmedizin nur gut ist in Bezug auf Prävention ist ein alter Mythos, der sich
eingebürgert hat, ohne dass sich die Leute damit beschäftigt haben. Die Leute können sich
schlicht und einfach nicht vorstellen, dass es bei so schweren Erkrankungen so "simple" Mittel
gibt. Daher wird sich gar nicht erst mit Alternativmedizin bei Krebs beschäftigt, weil die Leute es
aufgrund von vielen Vorurteilen im vorhinein grundsätzlich ablehnen. Genau wie Du es ja auch
tust.
Du hast Dich in Deinem Leben noch nie mit alternativer Medizin bei Krebs beschäftigt. Dennoch
glaubst Du zu wissen, dass es Humbug ist. Doch woher weißt Du das? Wie kann ich eine
Medizin überhaupt beurteilen, die ich gar nicht kenne?

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 08 Sep 2013 09:46:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tecem schrieb am Sat, 07 September 2013 21:06LeroySmith schrieb am Sat, 07 September
2013 18:15frodo schrieb am Sat, 07 September 2013
14:18http://www.holymoly.com/sites/default/files/imagecache/mobile_450/Getty-Images_t_Steven
-Gerrard-young-Liverpool-England-photos-0909h.JPG
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/9/99/SGerrard.JPG

was der für haare hat   
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http://i.telegraph.co.uk/multimedia/archive/02396/Gerrard16_2396532b.jpg
sieht fast so aus als hätte der keine stirn mehr     

ich sags nicht gern aber das finde ich schon wieder zuviel des guten   

Ich find das auch nicht mehr gutaussehend, bei Huntelaar ist es ähnlich
http://topnews.in/sports/files/Klaas-Jan-Huntelaar.jpg

Ich finds einfach nur merkwürdig.
Auf der einen Seite haben wir Männer mit Stirnglatze. Und auf der anderen solche, deren Haare
so dicht sind, dass man nichtmal mehr die Stirn erkennen kann.   
Ich glaube nicht, dass es was mit Erbanlagen zu tun hat. Irgendwas machen Fußballer anders,
als alle anderen Männer.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Tecem on Sun, 08 Sep 2013 10:02:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 08 September 2013 11:46Tecem schrieb am Sat, 07
September 2013 21:06LeroySmith schrieb am Sat, 07 September 2013 18:15frodo schrieb am
Sat, 07 September 2013
14:18http://www.holymoly.com/sites/default/files/imagecache/mobile_450/Getty-Images_t_Steven
-Gerrard-young-Liverpool-England-photos-0909h.JPG
http://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/9/99/SGerrard.JPG

was der für haare hat   
http://i.telegraph.co.uk/multimedia/archive/02396/Gerrard16_2396532b.jpg
sieht fast so aus als hätte der keine stirn mehr     

ich sags nicht gern aber das finde ich schon wieder zuviel des guten   

Ich find das auch nicht mehr gutaussehend, bei Huntelaar ist es ähnlich
http://topnews.in/sports/files/Klaas-Jan-Huntelaar.jpg

Ich finds einfach nur merkwürdig.
Auf der einen Seite haben wir Männer mit Stirnglatze. Und auf der anderen solche, deren Haare
so dicht sind, dass man nichtmal mehr die Stirn erkennen kann.   
Ich glaube nicht, dass es was mit Erbanlagen zu tun hat. Irgendwas machen Fußballer anders,
als alle anderen Männer.

Naja ich könnte hie rauch X Bilder von Fußballern einstellen die ne Glatze haben, letztendlich
spiegeln die diesbezüglich wahrscheinlich nur die normale Bevölkerung wider. Und da vom
Alter so ziemlich alle >35 sind haben eben besonders viele noch volles Haar.
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 08 Sep 2013 10:22:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Und da vom Alter so ziemlich alle >35 sind haben eben besonders viele noch volles Haar.
Du meintest wohl <35   
Wenn man ein "K" bilden kann, dann bedeutet das immer "kleiner als.." K wie kleiner.
So kann man sich das gut merken.

Aber um mal auf Deine Argumentation zu kommen:
ICH persönlich bin zwar auch der Auffassung, dass die meisten die AGA erst mit Ende 20/
Anfang 30 entwickeln, aber die meisten hier im Forum scheinbar nicht. Die meisten sind der
Meinung, die AGA würde sich schon ab Anfang 20 bei den meisten zeigen.
Wenn Fußballer aber bis 35 dichte Haare haben, dann würde das ja bedeuten, dass
Fußballer besonders spät eine AGA entwickeln. Ganz im Gegensatz zum Durchschnitt der
Bevölkerung.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Tecem on Sun, 08 Sep 2013 12:01:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 08 September 2013 12:22Zitat:Und da vom Alter so
ziemlich alle >35 sind haben eben besonders viele noch volles Haar.
Du meintest wohl <35   
Wenn man ein "K" bilden kann, dann bedeutet das immer "kleiner als.." K wie kleiner.
So kann man sich das gut merken.

Aber um mal auf Deine Argumentation zu kommen:
ICH persönlich bin zwar auch der Auffassung, dass die meisten die AGA erst mit Ende 20/
Anfang 30 entwickeln, aber die meisten hier im Forum scheinbar nicht. Die meisten sind der
Meinung, die AGA würde sich schon ab Anfang 20 bei den meisten zeigen.
Wenn Fußballer aber bis 35 dichte Haare haben, dann würde das ja bedeuten, dass
Fußballer besonders spät eine AGA entwickeln. Ganz im Gegensatz zum Durchschnitt der
Bevölkerung.

Natürlich mein ich "<35" hab mich verschrieben 
Naja, man kann ja auch volles Haar haben und die Aga zeigt sich trotzdem schon. So hat ein
Mario Götze jetzt zwar noch volles Haar, aber Anzeichen von Aga sind deutlich zu sehen,
zumindest für Leute die sich etwas auskennen und wissen wie sein Vater aussieht. Für Mitte
30 prognostiziere ich dem Götze gut und gerne ca. einen NW3 Status (es sei denn er tut was
dagegen, ob es bei ihm was bringt ist ne andere frage, da hoher genetischer Druck). Je eher sich
Anzeichen von AGA zeigen, umso wahrscheinlicher ist es, dass man früher kahl ist. Natürlich
sind hier im Forum vor allem Leute unterwegs die schon recht früh Anzeichen von AGA haben
(aber auch Hypochonder   ) und da entsteht der Eindruck, dass die Aga bei den meisten
Männern sehr jung beginnt. Wenn du aber mit Mitte 40 erst GHE bekommst, dann bezweifel ich,
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dass es dich groß juckt, weil es einen da einfach nicht mehr so beschäftigen sollte wie mit 20.
Ich sage, wer mit 20 GHE bekoommt, aber von der Allgemeinheit trotzdem noch als jemand mit
vollem Haar wahrgenommen wird, nicht aber von vielen hier im Forum, entwickelt bis in die 40er
auch ne Oberkopfausdünnung.

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Sun, 08 Sep 2013 12:18:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 08 September 2013 11:41]LeroySmith schrieb
am Fri, 06 September 2013 22:40

Dass Alternativmedizin nur gut ist in Bezug auf Prävention ist ein alter Mythos, der sich
eingebürgert hat, ohne dass sich die Leute damit beschäftigt haben. Die Leute können sich
schlicht und einfach nicht vorstellen, dass es bei so schweren Erkrankungen so "simple" Mittel
gibt. 

Jahrtausende lang haben sich die Menschen genau das vorgestellt. Und sind dann qualvoll
krepiert.

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 08 September 2013 11:46

Ich finds einfach nur merkwürdig.
Auf der einen Seite haben wir Männer mit Stirnglatze. Und auf der anderen solche, deren Haare
so dicht sind, dass man nichtmal mehr die Stirn erkennen kann.   
Ich glaube nicht, dass es was mit Erbanlagen zu tun hat. Irgendwas machen Fußballer anders,
als alle anderen Männer.
Es ist zum verzweifeln mit dir. Ich kenne 10 Leute die genau so einen Haaransatz haben und
nicht mal Sportler sind. Und ich kenne persönlich wie auch im Profi Fußball genug Athleten mit
Glatze und noch viel mehr mit beginnender oder fortgeschrittener AGA.

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sun, 08 September 2013 12:22

Aber um mal auf Deine Argumentation zu kommen:
ICH persönlich bin zwar auch der Auffassung, dass die meisten die AGA erst mit Ende 20/
Anfang 30 entwickeln, aber die meisten hier im Forum scheinbar nicht. Die meisten sind der
Meinung, die AGA würde sich schon ab Anfang 20 bei den meisten zeigen.
Wenn Fußballer aber bis 35 dichte Haare haben, dann würde das ja bedeuten, dass
Fußballer besonders spät eine AGA entwickeln. Ganz im Gegensatz zum Durchschnitt der
Bevölkerung.

Hm.
1. Nochmal, es gibt genug Profis die Anfang/mitte 20 ihre AGA entwickeln
2. Ist man mit 35 im Fußball bereits ein Opa und dementsprechend auch eine Koryphäe

Und jetzt zeigst du mir mal die ganzen Studien und Querschnitte aus denen deine
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Schlussfolgerungen resultieren.
Du willst doch nur wieder den Fußballern haltlos ein extremes Haarwachstum unterstellen weil
es ein paar wenige Manschanfsärzte und Berater gibt die dieses dämliche Basenpulver
vertreiben!

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Mon, 09 Sep 2013 22:14:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://encrypted-tbn2.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcTLQ3KD-H-ZMgBjkHX9TGVMhOucxjcg
_qrIxRhH_OM4vBn6LE-5

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Tue, 10 Sep 2013 00:25:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

80erman schrieb am Tue, 10 September 2013
00:14https://encrypted-tbn2.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcTLQ3KD-H-ZMgBjkHX9TGVMhO
ucxjcg_qrIxRhH_OM4vBn6LE-5

HOUHOUHOUUUUU!!!     

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Gast on Tue, 10 Sep 2013 08:36:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

du schiest dir das auge aus!
   wenn dir das was sagt

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by PartyStar on Tue, 10 Sep 2013 08:49:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Meinung: Umso niedriger der Haaransatz, umso geringer die Wahrscheinlichkeit
Geheimratsecken zu kriegen.

Achtet mal drauf!
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Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by LeroySmith on Tue, 10 Sep 2013 13:48:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

PartyStar schrieb am Tue, 10 September 2013 10:49Meine Meinung: Umso niedriger der
Haaransatz, umso geringer die Wahrscheinlichkeit Geheimratsecken zu kriegen.

Achtet mal drauf!

naja das ist aber eine binsenweisheit...

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by PartyStar on Tue, 10 Sep 2013 18:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

LeroySmith schrieb am Tue, 10 September 2013 15:48PartyStar schrieb am Tue, 10 September
2013 10:49Meine Meinung: Umso niedriger der Haaransatz, umso geringer die
Wahrscheinlichkeit Geheimratsecken zu kriegen.

Achtet mal drauf!

naja das ist aber eine binsenweisheit...

Doch würde ich schon so sagen in %.

Genau wie die AGA bei Menschen mit wenig Körperbehaarung auch niedriger sein wird.
Zumindest bei uns Deutschen 

Subject: Aw: Bilder von "non-AGA-Männer .... gemeinsamkeiten herausfinden"
Posted by Knorkell on Tue, 10 Sep 2013 20:47:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

80erman schrieb am Tue, 10 September 2013 10:36du schiest dir das auge aus!
   wenn dir das was sagt
Ja sagt mir was deswegen hab ich ja auch den gruseligen Weihnachtsmann zitiert   

PartyStar schrieb am Tue, 10 September 2013 20:25LeroySmith schrieb am Tue, 10 September
2013 15:48PartyStar schrieb am Tue, 10 September 2013 10:49Meine Meinung: Umso niedriger
der Haaransatz, umso geringer die Wahrscheinlichkeit Geheimratsecken zu kriegen.

Achtet mal drauf!

naja das ist aber eine binsenweisheit...

Doch würde ich schon so sagen in %.
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Genau wie die AGA bei Menschen mit wenig Körperbehaarung auch niedriger sein wird.
Zumindest bei uns Deutschen 
Wie willst du dazu Prozentangaben machen? Bei tieferen Ansätzen wirken GHE`s einfach eine
ganze Weile so als wären sie Teil der Haarlinie oder sie fallen nicht weiter auf.
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